



El Ayuntamiento de Alcobendas apuesta por los jóvenes



Las nuevas tecnologías, al alcance de las personas mayores



Las 'pequeñas historias' de Ciuco Gutiérrez se hacen grandes en el Bulevar



Recogida de alimentos para los refugiados de Tinduf. ¡Anímate y participa!

En defensa de la escuela pública

Soy maestra de un colegio público y quiero defender la escuela pública. No tengo nada en contra de la libre elección del centro educativo que cada familia considere más adecuado. Lo que no entiendo es que debamos pagarlo los contribuyentes y, mucho menos, que sea alentado por los poderes públicos. Por lo que los políticos deberían trabajar es por una educación pública de calidad que sea un recurso valioso al que acudan cuantas más familias mejor, convencidas de que

encontrarán profesionales competentes y entregados, recursos e instalaciones adecuados y una diversidad de alumnos que nos enriquecen a todos.

Por último, señora concejal, no comparto su convencimiento de que la mayoría de los vecinos de Alcobendas pedimos que se implanten centros concertados. Lo que nosotros pedimos es más escuelas infantiles, un centro nuevo de Educación Especial, más recursos, más profesionales y más apoyo.

Alicia López

Un parque más cerca

Esta carta es para solicitar que pongan un parque infantil con columpios en La Moraleja. Tenemos que ir hasta el Arroyo de la Vega, El Soto o El Encinar.

Patricia Sendagorta

Sobre el último Pleno

En mi calidad de portavoz del Grupo Municipal Socialista, me veo obligado a recordarle que en el último Pleno de este Ayuntamiento se trataron temas lo suficientemente importantes como para que su



II Concurso de microrrelatos 2007 'Día Internacional de los voluntarios'

El Punto de Información del Voluntariado y la Oficina de Cooperación de Alcobendas organizan e invitan a participar en este concurso de acuerdo a las siguientes bases:

Participantes: podrán participar residentes en la Comunidad de Madrid mayores de 16 años.

Tema: *El voluntariado y expresiones de solidaridad y altruismo.*

Requisitos:

- Los microrrelatos deben basarse en las palabras claves **solidario** y **acción**. Las dos palabras deberán figurar obligatoriamente en el texto.
- Cada participante podrá presentar un único relato.
- Los textos deberán ir acompañados de los datos personales del autor (nombre y apellidos, teléfono de contacto y dirección válida de correo electrónico).
- El relato se adjuntará en documento *word* con el título.
- No se admitirán obras que no tengan los datos completos o tengan formatos de archivo diferentes.
- La composición del texto será libre. Debe ser original e inédito y de una extensión máxima de 200 palabras.

Forma de entrega y plazos:

- Las obras se enviarán por correo electrónico a *cooperación@eurojovent.org* o *piv@alcobendas.org*.

- La entrega será desde el 26 de octubre, a las 9 horas, hasta el viernes 16 de noviembre, a las 20.

Jurado: la Organización designará al jurado, que no conocerá, en ningún caso, el nombre de los autores, tan sólo el título. El fallo del jurado será inapelable y se notificará al ganador y a todos los participantes por correo electrónico. .

Premios: las 20 mejores obras presentadas al concurso y seleccionadas por el jurado se recogerán en una publicación que se repartirá entre los asistentes en la entrega del premio. Se concederá un único premio, consistente en una cesta de productos de *Comercio Justo*. Los relatos premiados, y aquellos que por su interés se seleccionen, podrán ser publicados y difundidos por los medios electrónicos o impresos del Ayuntamiento de Alcobendas sin perjuicio de la posterior publicación por su autor.

Obligaciones: el hecho de participar implica la aceptación de las presentes bases. Todas las incidencias no previstas serán resueltas por la Organización en beneficio del concurso. El jurado podrá interpretar libremente los aspectos de las bases que no se hayan previsto o tenido en cuenta en el momento de la publicación de las mismas. El participante podrá (antes de la fecha del fallo del concurso) ejercer su derecho a la cancelación de su participación.

resumen titular sea la moción sobre los nombres de las calles.

Y lo más importante, se introduce una suerte de censura política que borra de la realidad la participación positiva del primer partido de la oposición. Me refiero a la presentación por nuestra parte de una moción pidiendo a la Comunidad de Madrid la aplicación de la Ley de Dependencia en nuestra región y en nuestra ciudad.

Que la mayoría la derrotara no justifica, bajo ninguna circunstancia, que una de las dos mociones presentadas en el Pleno se hurte a la opinión pública.

Espero que esta forma de proceder haya sido un error aislado y que con la publicación de nuestra queja quede debidamente subsanado, y le animo a perseverar en el difícil ejercicio de la objetividad informativa libre de opiniones del que siempre ha hecho gala el informativo semanal municipal.

En la seguridad de ver atendida mi petición le saludo. Atentamente.

Manuel Aragüetes Estévez,
portavoz municipal socialista

Parquímetros en la Plaza de la Moraleja

Los que tenemos que realizar pequeñas tareas en la Plaza de la Moraleja (ir al banco, al supermercado o a realizar cualquier gestión que nos ocupe escaso tiempo), ahora podemos aparcar en la plaza sin tener que desplazarnos, como teníamos que hacer antes, hasta el Encinar de los Reyes, con la consiguiente pérdida de tiempo.

Como todo es mejorable, y la crítica saludable es constructiva, me permito sugerirles que aumenten el número de parquímetros. Creo que sólo hay dos en la plaza y ello obliga a tener que cruzarla más de lo necesario para conseguir el indicativo correspondiente.

Covadonga Álvarez-Gendín

Uso de las piscinas municipales

Como usuario de las instalaciones de Valde las fuentes, me parece excesiva la cantidad de cursillos que se hacen en las piscinas para los más pequeños, que, incluso los fines de semana siguen ocu-

padadas por los mismos, no pudiendo disfrutar en ningún momento con mis hijos de 2 y 6 años en ellas.

Ruego que, al menos los fines de semana, nos den un poco de 'cuartelillo', que también tenemos derecho y pagamos para poder disfrutar en familia. Porque entre diario es imposible, lo podría comprender. Espero que lo tengan en cuenta.

Víctor José Corral

Pueden dirigir sus cartas a SIEDEDIAS: Plaza Mayor, 1-3ª planta. 28100 Alcobendas; fax 91 659 76 77, o mc.comunicacion@aytoalcobendas.org.

Los escritos deben llevar nombre, apellidos, dirección, teléfono y número de DNI. Sietedías se reserva el derecho de publicar tales escritos, así como de extraerlos si lo considera conveniente.

Sietedías no se hace responsable de las opiniones vertidas en esta sección.

	<p>Edita: Ayuntamiento de ALCOBENDAS</p> <p>ALCALDE PRESIDENTE: IGNACIO GARCÍA DE VINUESA</p> <p>Directora de Comunicación: Teresa Alonso-Majagranzas</p>	<p>Redacción: Juanjo Albarrán Juan Carlos Herráiz Marisa Martínez Carmen Rodríguez Mercedes Salcedo</p> <p>Diseño: Jesús Barbeito Cristina Liceras Marina Leal</p> <p>Fotografía: José Luis Chillida Carmen Martínez</p> <p>Apoyo a Redacción: Maribel Cifuentes Pedro I. Gómez María Montilla Armando Rodero</p>	<p>Colaborador en Fotografía: Javier Arcenillas</p> <p>Preimpresión digital: Departamento de Comunicación</p> <p>Imprime: Egraf S.A.</p> <p>Distribuye: Umano Servicios Integrales</p> <p>Depósito Legal: M. 3.520-1986</p> <p>Tirada: 39.000 ejemplares. Distribución gratuita.</p>
<p>26 octubre 2007 Nº 972</p>	<p>Redacción y publicidad: Plaza Mayor, 1, 3ª planta. Teléfono: 91 659 76 00. 28100 Alcobendas (Madrid).</p>	<p>Puedes acceder a Sietedíasdigital en: www.alcobendas.org</p>	
<p>Impreso en papel reciclado</p>  			

Mejoras en las ayudas a las personas dependientes

El Ayuntamiento de Alcobendas ya ha tramitado con la Comunidad de Madrid más de 130 expedientes con la solicitud de reconocimiento de la dependencia. Esta solicitud se acompaña de la documentación necesaria para obtener la atención correspondiente a su valoración, conforme a lo que establece la Ley de Dependencia. Por su parte, la Comunidad de Madrid, está atendiendo caso a caso estas solicitudes desde que se aprobó el RD de 23 abril de 2007 que establecía el baremo de dependencia. La evaluación se realiza en el domicilio particular y contempla, a diferencia de otras comunidades autónomas, que la baremación se

haga desde el punto de vista sociosanitario.

La concejal de Familia y Bienestar Social, Mónica Sánchez, confirma que aunque la Ley de Dependencia establece que en el año 2007 sólo se beneficiarán de las prestaciones los grandes dependientes, “en Alcobendas se está atendiendo a todos los dependientes desde las UTS locales, con servicio de ayuda a domicilio, teleasistencia, emergencias sociales, etcétera”. La concejal ha querido remarcar que el equipo de gobierno del Ayuntamiento tiene previsto aumentar en los próximos presupuestos la partida destinada al servicio de ayuda a domicilio de 652.000 a



1.304.000 euros; la teleasistencia aumentará en un 240% y la adaptación de viviendas para personas con discapacidad, en un 250%.

Actualmente, en Alcobendas la aportación de la Comunidad de Madrid es del 66% y el Ayuntamiento aporta un 33%. La nueva financiación dependerá de las transferencias del Gobierno central.

exa

Despachos Profesionales en Alquiler

Excelente ubicación frente al Decathlon - Alcobendas

Despachos desde 98 m² a 114 m²

“La imagen idónea para su empresa”

Para más información contáctenos:

91 411 15 50

infomad@exa.es

audifonos
expertos en audifonos digitales

para entenderlo **todo**

Farmacéuticos audioprotesistas. Dir. Ignacio Luaces

FARMACIA

financiación a 3 años www.visionfarma.com
de 9:30 a 23 h de lunes a sábados laborables

c/ Marqués de la Valdavia 131 c/ Alcalá 123
(Valdelelasfuentes) Alcobendas Madrid
91 662 51 36 91 575 03 25

COMIENZA UN CURSO DE INFORMÁTICA EN EL CENTRO DE LA CALLE OLIVAR

Los mayores aprenden en una 'aula abierta' el uso de las nuevas tecnologías

Las personas mayores que sientan curiosidad por acercarse al mundo de las nuevas tecnologías ya tienen una 'aula abierta' en la que iniciarse en el uso de estas asombrosas herramientas. Pueden aprender a comunicarse con sus hijos o nietos a través de internet, acceder a un documento de su interés para llevárselo a casa o leer la prensa digital.



El alcalde, Ignacio García de Vinuesa, acudió al primer día de clase.

El alcalde de Alcobendas, Ignacio García de Vinuesa, asistió el día 18 al comienzo del curso de informática del Centro de Mayores Carmen García Bloise, donde acaba de ponerse en servicio una *aula abierta* para que las personas mayores se inicien en el uso de la informática.

En este centro, situado en la calle Olivar, se ha instalado una red de ocho ordenadores con los que, además de acceder a las nuevas tecnologías, los usuarios con problemas de memoria pueden seguir un curso y usar un programa para realizar ejercicios de desarrollo cognitivo. Este curso de memoria también se ha puesto en servicio en el Centro de Mayores Ramón Rubial, situa-

do en la calle Salamanca.

El alcalde ha manifestado que el Ayuntamiento hará todo lo que esté a su alcance para facilitar la vida a los ciudadanos y que los mayores tienen más motivos para acceder a los medios que están a su disposición. Asimismo, señaló que la informática tiene muchas ventajas, reconociendo que llega "un poquito tarde" para algunas personas, a las que les cuesta acercarse a estas herramientas que parecen mágicas. Igualmente, animó a los mayores a usar la informática, que "tiene muchas ventajas y hay que compartirlas", así como a perder el miedo a las máquinas, "que se quita aprendiendo su manejo".

García de Vinuesa señaló que

esta primera experiencia de la *aula abierta* se ampliará a otros centros de mayores, dada la favorable acogida que ha tenido. Atendiendo a la solicitud de algunos usuarios, también ha prometido la instalación de una impresora y facilitar lápices ópticos para que puedan grabar los datos que les interese llevarse a casa, además de una *webcam* para comunicarse con familiares que estén lejos.

TALLERES DE INICIACIÓN

Para facilitar a los mayores el uso de los ordenadores, varios monitores pertenecientes a la asociación ACOM imparten talleres de iniciación y la Fundación La Caixa organiza en el Centro de Mayores Pedro González Guerra, situado en la calle Orense, cursos de introducción a la informática, internet y *photoshop*.

Hay usuarios de 60 a 92 años, mayoritariamente hombres. Las mujeres son minoría, pero, cuando pierden el miedo, acceden con mayor facilidad y son más constantes y participativas.



CON EL PROGRAMA DE LA COMUNIDAD DE MADRID 'ANDA SEGURO POR LA VIDA'

Los escolares aprenden a prevenir riesgos

Los escolares de 4º y 5º de Primaria de los colegios Federico García Lorca y Profesor Tierno Galván han participado esta semana en el programa *Anda seguro por la Vida*, un proyecto de la Comunidad de Madrid.

El objetivo de este programa es promover la educación en materia preventiva entre los alumnos de Primaria, con el fin de que conozcan los riesgos más comunes que se pueden encontrar en los ámbitos familiar, educativo, lúdico y social, y, de esta manera, los sepan identificar para evitarlos.

Los alumnos se han subido al *Prevebús*, un autobús de más de 18 metros de largo adaptado como aula itinerante, acondicionado y equipado con todo lo necesario para que los



escolares puedan llevar a cabo los talleres.

Estos talleres se enmarcan en el II Plan Director en Prevención de Riesgos Laborales de la

Comunidad de Madrid, que va a continuar desarrollando distintas actuaciones de promoción de la seguridad y la salud en el trabajo dirigidas a escolares.

Foto Depilación

Axilas + Inguis
98€*

Pecho ó Espalda
150€*



* Precios por sesión válidos durante todo el tratamiento

Depilator

Somos Plataforma Láser

(IPL, Alejandrita y Nd:Yag)

Promoción válida hasta fin de mes

Ipelaser Alcobendas
Pso. de la Chopera 202 - 28100 Madrid
Tlf. 91.657.36.07

Ipelaser Tres Cantos
Sector Islas 18 - 28760 Madrid
Tlf. 91.804.73.45

Ipelaser San Agustín de Guadalix
C/ Felix Sanz 3 - 28750 Madrid
Tlf. 91.841.85.16

Ipelaser Colmenar Viejo
C/Madrid 2, C. C. Los Arcos - 28770 Madrid
Tlf. 91.845.93.14

Ipelaser Torreloa
Pza de la Iglesia, 2 Local - 28250 Madrid
Tlf. 91.859.60.93

www.ipelaser.com

Intervalo entre sesión 2 meses

MIÉRCOLES 7 DE NOVIEMBRE, DE 9 A 14 HORAS, EN LA AVENIDA OLÍMPICA, 14

Jornada para que los empresarios conozcan las ventajas y obligaciones de la Ley de Igualdad

El Ayuntamiento de Alcobendas ha organizado la jornada 'La Ley de Igualdad de Oportunidades: obligaciones y ventajas empresariales', cuya finalidad es conocer la situación actual de implantación de esta ley, así como diversas experiencias empresariales en materia de conciliación e igualdad.



Enmarcado en el desarrollo del programa europeo EQUAL Diversidad Activa, la Concejalía de Empleo e Industria ha

organizado la jornada *La Ley de Igualdad de Oportunidades: obligaciones y ventajas empresariales*, que se celebrará el 7

de noviembre, de 9 a 14 horas, en la sala polivalente de *La Esfera* (Avenida Olímpica, 14). Su objetivo es describir los contenidos esenciales de la ley y su proyección social, es decir, conseguir que el tejido empresarial de la ciudad conozca esta legislación, sus obligaciones y los beneficios procedentes de las nuevas oportunidades que genera la gestión del talento.

En el transcurso de la jornada, se mostrarán experiencias empresariales y procedimientos que se derivan de una adecuada formulación de los planes de igualdad.

La asistencia es gratuita, aunque es preciso confirmarla en el teléfono del Ayuntamiento 91 659 76 00 (extensiones 2301, 2288 y 2303) o en la dirección de correo electrónico bolsaempleo@aytoalcobendas.org, así como llamando al teléfono de la Fundación Alares 91 275 05 55 o en la web fundacion@alares.es.



Apertura de centros escolares en días laborales no lectivos

Se informa a todos los padres de alumnos que el Programa municipal de apertura de centros en días laborales no lectivos mantiene **abierto**, hasta el martes 30 de octubre, **el plazo de inscripción** para el próximo día 2 de noviembre para todos los niños escolarizados en los colegios de Alcobendas.

Este programa se desarrollará en el CEIP Seis de Diciembre (c/. Pintor Sorolla, 19).

Inscripciones: en las oficinas del Servicio de Atención Ciudadana del Ayuntamiento, personalmente o a través de los teléfonos 010 y 91 484 31 99.



Bolsa de Empleo

DELINEANTE

con conocimientos de Autocad.
Interesados: llamar al teléfono 667 753 812 (Juan).

Desde el departamento de Empleo se han remitido a la empresa los datos de los demandantes inscritos en la Bolsa de Empleo que cumplieran todos los requisitos.



Actividades y terapias de las asociaciones de salud

■ Asociación Trastorno Bipolar Alcobendas

Información sobre este trastorno a afectados y familiares. Conocer a otros afectados, lo que ayuda al proceso de socialización. Aprendizaje de estrategias y técnicas psicológicas que ayuden a afrontar las distintas fases de la enfermedad. Participar en actividades: psicoterapia de grupo, conferencias, charlas, videocolloquios, actividades al aire libre...

Contactar: Centro Cívico Alcobendas Centro (Plaza del Pueblo, 1). Teléfono: 647 948 868. *Trastornobipolaralcobendas@hotmail.com*
Reunión y atención al público: martes, de 18 a 20 horas.

■ Asociación de Afectados de Salud Mental (AFASAME)

Su objetivo es combatir el desconocimiento de la enfermedad mental, resolver los problemas de convivencia y mejorar la calidad de vida de enfermos y familiares. Se realizan actividades y talleres rehabilitadores de 16 a 20 horas: taller de lectura y memoria, relajación, informática, costura, teatro, juegos, grupo de autoayuda para familiares, taller de reivindicaciones, grupo de terapia, musicoterapia, baloncesto... Servicio de información y orientación.

Teléfono: 91 663 78 82.

■ Asociación Española Contra el Cáncer (AECC)

Ofrece programas y servicios gratuitos que pueden ayudarle, tanto si es enfermo o familiar, o quiere conocer algo más sobre el cáncer. Atención al enfermo. Mejorar la calidad de vida de los enfermos y familiares es el principal objetivo. La mejor forma de vencer el cáncer es estar informado.

Teléfonos: 91 652 70 42 y 600 216 272. Centro Cívico Alcobendas Centro (Plaza del Pueblo, 1). Atención al público: lunes, de 10 a 13, y miércoles, de 17 a 18,30 horas.

■ Asociación Cultural de Alcohólicos de Alcobendas y S.S. de los Reyes

Ofrece grupos de ayuda mutua y grupos terapéuticos con psicólogos de apoyo para enfer-

mos alcohólicos y familiares que lo necesiten. **Información y atención:** de lunes a jueves, de 18,30 a 21 horas, en c/. Marqués de la Valdivia, 47 (Alcobendas), y todos los días en el teléfono 91 662 99 59. Cuenta con servicio de guardería.

■ Asociación de Familiares y Afectados de Alzheimer de Alcobendas (AFAEAA)

Talleres de psicoestimulación.
Grupos de apoyo emocional a los familiares.
Talleres de formación para cuidadores.

Reuniones: lunes, de 11,30 a 13,30, y miércoles, de 18 a 20 horas, en la Casa de las Asociaciones.
Teléfonos: 91 623 82 14 y 625 461 009.

■ Asociación de Diabéticos de Alcobendas y S.S. de los Reyes

Información y ayuda a personas diabéticas, pruebas de glucosa, toma de tensión, etc. Se reúnen los jueves, de 18 a 20 horas, en la Casa de las Asociaciones. **Teléfono:** 91 651 37 05.

■ Asociación de Ocio y Tiempo Libre 'La Luna'

Esta asociación está formada por voluntarios que trabajan para conseguir la integración de las personas con discapacidad psíquica en la sociedad a través del ocio.

Información: jueves, de 19 a 21 horas, en la Casa de las Asociaciones.

■ Asociación de Jugadores en Rehabilitación

Terapias de autoayuda y asesoramiento a personas con problemas de juegos de azar y a sus familiares. Horario: martes y viernes, de 16,30 a 21,30, y domingos, de 10 a 12,30 horas, en la Casa de las Asociaciones. **Teléfono:** 91 623 89 35.

■ Asociación de Trasplantados de Hígado de la Comunidad de Madrid

Representación, asistencia, información, defensa y apoyo a los pacientes sometidos a trasplante o con enfermedades de hígado. Campañas periódicas de fomento de la donación de órganos.

Atención: de lunes a jueves, de 16 a 20 horas, en la Casa de las Asociaciones.



SEMANA CULTURAL ASTURIANA

La Casa de Asturias en Alcobendas organiza la Semana Cultural Asturiana, que incluye dos conferencias y una muestra de su folclore y de su gastronomía para que todos los vecinos conozcan las raíces culturales de esta comunidad. El viernes 26 de octubre, a las 20 horas, conferencia de Dani Llibradón sobre *Instrumentos musicales tradicionales*. El sábado 27, a las 19 horas, conferencia de Consuelo Riu sobre *Indumentaria tradicional asturiana*. Las actividades finalizan el domingo 28, a las 19 horas, con la actuación del grupo folk astur Run y una degustación de productos asturianos. Todos los actos programados se celebran en *La Esfera* (Avenida Olímpica, 14).

CURSOS Y TALLERES

La asociación La Luna imparte el 10 y 11 de noviembre un curso de formación para asociaciones que aborda de forma práctica el trabajo con *personas con discapacidad física y/o psíquica*. Inscripciones: en la Casa de las Asociaciones. Teléfonos: 91 653 73 78 y 91 653 67 24.

ADIFA organiza un curso sobre *diseño y fabricación de joyería y pintura en cristal* para sus socios (actuales y futuros). Inscripciones: en su sede (Avenida de España, 5), los miércoles, de 19 a 21 horas.

Lomascruco Teatro organiza un taller de *interpretación* y otro de montaje y representación de una obra de teatro. Las clases serán todos los viernes, de 16 a 19 horas, de noviembre a junio. Teléfono: 650 550 657.

AMMPIA imparte clases de *informática básica* e introducción a

internet. Lunes y miércoles, de 18,30 a 20 horas, en el Centro de Mayores de la c/. Orense.

EXCURSIONES Y VIAJES

ACOM sale el 7 de noviembre al Manjar de Talamanca. Autobús, almuerzo, comida, merienda y espectáculo por 12 €. Y el 10 de noviembre acude al musical *Quisiera ser*. Inscripciones: de lunes a jueves, de 10,30 a 12,30 horas, en su sede de la Casa de las Asociaciones.

Arte 4 sale el 15 de noviembre para ver el musical *Quisiera ser* (plazas limitadas, 40 €) y la exposición *Dioses* en el Centro Cultural de la Villa el día 20 de noviembre (precio: 8 €). Teléfono: 659 798 795.

La Casa de Extremadura prepara una *visita cultural* al Monasterio de Guadalupe el 17 de noviembre. Precio: socios, 20 €; no socios, 30 €. Incluye viaje y comida. Inscripciones: en su

sede (Avenida Olímpica, 14), de 20 a 22 horas.

VI CERTAMEN DE POESÍA CASAS REGIONALES

Los poemas, de *métrica, configuración y tema libre*, no podrán exceder de 150 versos y deberán estar escritos en castellano. El plazo de presentación de originales finaliza el 12 de noviembre y se entregarán en mano o por correo en *La Esfera* (Avenida Olímpica, 14, 28100, Alcobendas). Sólo se admitirá la entrega por correo electrónico a los residentes fuera de España en asoc.animacion@aytoalcobendas.org. Más información en *La Esfera*. 1.750 € en premios.

MISAS

La Hermandad de Semana Santa oficia una *misa* en sufragio por los fieles difuntos el 2 de noviembre, a las 19 horas, en la iglesia de San Pedro.

La Casa de Andalucía celebra una *misa rociera* cantada por el coro La Morenita el domingo 28 de octubre, a las 13 horas, en la iglesia de San Pedro.

BAILES

La asociación de baile Fun Funk busca *chicos y chicas* de entre 18 y 26 años, aproximadamente, para proyectos nuevos. Teléfono: 699 430 017 (Mayte).

COLOQUIO

Fundación Triángulo Alcobendas organiza un *coloquio* el lunes 29 de octubre, a las 19 horas, sobre lesbianismo y mujer en la España actual. En la Casa de las Asociaciones.

'SMS' SOLIDARIOS

La ONG Abenin lanza una campaña de mensajes SMS solidarios para sus *proyectos de cooperación* internacional. Envía la palabra ABENIN al 7374 y colabora. Precio del mensaje: 0,90 céntimos.

¿Sufres dolores de espalda?
Engánchate al
MÉTODO PILATES

Porque nuestro único objetivo es mejorar tu calidad de vida.
 Por una espalda sana, por tu bienestar, porque te lo mereces

Ponte en manos de nuestros especialistas
y pruébalo GRATIS

C/ Conjunto Avenida, 4-6 posterior - Alcobendas
 Tel.: 91 663 63 40

CI OVIEDO, Nº9
 28100 ALCOBENDAS
 TLF / FAX: 91 651 78 44
 WWW.LASLAJARA.COM

(ANTIGUO REAL MUSICAL DE ALCOBENDAS)

VENTA Y REPARACIÓN DE INSTRUMENTOS MUSICALES
 PARTITURAS
 ACCESORIOS
 ALQUILER, TRANSPORTE Y AFINACIÓN DE PIANOS
 ENSEÑANZA MUSICAL: FORMACIÓN TEÓRICA Y PRÁCTICA



DESATASCOS
POCERÍA
FONTANERÍA
Servicios 24 h.
¡Incluso festivos!



DESATRANCOS

72 euros/h. Desplazamiento sin cargo (*)
 (*) En horario laboral de 9 a 17,30 horas.

AAB LIMPIEZAS MADRILEÑAS
 C/. Reyes Católicos, 6, nave 3. Alcobendas.
 Teléfono: 91 661 55 51. Móvil: 625 52 10 60.

Centro de  **YAMAHA**
Música
Luis Estrella
 El mejor SISTEMA



PIANO, VIOLIN Y VIOLONCHELO
DESDE LOS 4 AÑOS
Piano y Canto para AFICIONADOS
C/ CRUZ, 12 - 91 654 27 32
ALCOBENDAS



Oficinas Disponibles
Alquiler y Venta

Avda. de la Industria, 51 - Alcobendas

Superficie Total 6.000 m²
 ▲ Módulos desde 200 m²

"La imagen idónea para su empresa"

Para más información
 contáctenos:

91 411 15 50
 infomad@exa.es



FUNDACIÓN
MARIO LOSANTOS
DEL CAMPO

SÚBETE AL TREN DE LA SOLIDARIDAD
HAZTE VOLUNTARIO

Tu colaboración es importante.
 Descubre lo que puedes hacer por los demás
 formando parte de nuestro equipo de voluntarios.
 Te ofrecemos un proyecto apasionante y una
 formación de calidad para desempeñar con
 eficacia actividades relacionadas con el
 acompañamiento emocional
 de enfermos y mayores.

Más información en el teléfono
91 229 10 80

Fundación Mario Losantos del Campo
 Av. España, 17 - Centro Empresarial La Gran Manzana
 28100 - Alcobendas (Madrid)
 fundacionmlc@fundacionmlc.org
 www.fundacionmlc.org

TAMBIÉN EN SAN SEBASTIÁN DE LOS REYES, EN LA PLAZA DE LA CONSTITUCIÓN

El sábado 27, se recogerán alimentos en la Plaza Mayor para los refugiados en Tinduf



La campaña *Caravana Humanitaria al Sahara 2007* finaliza mañana sábado, 27 de octubre, con una recogida de alimentos no perecederos durante todo el día en la Plaza Mayor de Alcobendas y en la Plaza de la Constitución de San Sebastián de los Reyes. Es el esfuerzo final para conseguir llenar con este tipo de alimentos los 6 camiones Pegaso 4x4 que se enviarán a los campos de refugiados de Tinduf. También se enviarán un camión cisterna de 5.000 litros y una ambulancia.

Asempro, los ayuntamientos de Alcobendas y San Sebastián de los Reyes, la Delegación Saharaui de la Comunidad de Madrid, Protección Civil, Amigos del Pueblo Saharaui, asociaciones y entidades deportivas han hecho realidad este proyecto solidario, que, durante este mes, además de recoger alimentos en diferentes puntos de la ciudad, ha organizado charlas, coloquios y proyecciones para sensibilizar a la población sobre la situación del pueblo saharauí.

El rastrillo solidario recauda 13.500 euros a beneficio de los damnificados del terremoto de Perú

Más de 13.500 euros ha recaudado el rastrillo solidario organizado a beneficio de los damnificados por el terremoto del pasado verano en Perú. Esta iniciativa fue llevada a cabo los días 20 y 21 de octubre por la asociación Mujeres para la Democracia y el Partido Popular de Alcobendas. La citada asociación solicitó la colaboración de empresas y comercios de la localidad, obteniendo una buena respuesta que se plasmó en la donación de todo tipo de objetos y enseres que después se vendieron en el rastrillo instalado en la Plaza de la Artesanía. La recaudación se entregará a Cáritas para que la emplee en un proyecto concreto que se lleve a cabo en Perú. Mujeres para la Democracia es una ONG que tiene, entre otros fines, el desarrollo de programas de apoyo a mujeres en riesgo de exclusión social.





Día de Todos los Santos. Acto religioso

El próximo jueves, 1 de noviembre, con motivo de la festividad de Todos los Santos, PARCESA celebrará en el recinto del Parque Cementerio de la Paz un acto religioso en memoria de todos los fallecidos.

La solemne misa tendrá lugar a las 11,45 horas.

Parcesa pondrá a disposición del público un servicio de transporte gratuito, desde las 9 hasta las 14 horas del 1 de noviembre, que unirá el centro de Alcobendas con el Parque Cementerio de la Paz.

El recorrido de los autobuses será: salida desde la Plaza del Pueblo y paradas a lo largo de la calle Marqués de la Valdivia, a la altura de: Plaza de la Artesanía, Islas Bikini, Avenida de España, Ruperto Chapí, Manuel de Falla y Renfe de Valdeasfuentes.

Para más información, puede contactar con PARCESA en el teléfono 91 806 18 00.



Jornadas para prevenir la osteoporosis

Jornada informativa: charlas de especialistas sobre prevención, diagnóstico y tratamiento de la osteoporosis, el lunes 5 de noviembre, de 10 a 14 horas, en el Centro Cultural Pablo Iglesias.

Pruebas de densitometría: del 6 al 8 de noviembre, en la Universidad Popular (Avenida de España, 8) previa petición de hora y cita.

Inscripción: en las oficinas del SAC. Las inscripciones para las charlas y para la densitometría son independientes.

Las plazas son limitadas, respetando el orden de inscripción.



CENTRO DEPORTIVO 2000 SPORT

**C/ Segovia, 21
ALCOBENDAS**

Telf./Fax:

91 651 16 67

www.gsd2000sport.com



P

**PARKING
GRATUITO**

**Abierto de
7:00 a 23:00 h.**

ESTE AÑO SE HA DUPLICADO LA CIFRA DE ABONADOS DE LA TEMPORADA ANTERIOR

Crece el número de Amigos del Teatro Auditorio Ciudad de Alcobendas

El Teatro Auditorio Ciudad de Alcobendas inicia la nueva temporada con casi 300 socios en el Abono General, tras llevarse a cabo una campaña de difusión para hacer nuevos 'Amigos del Teatro'. Esta cifra duplica los 144 'amigos' de la temporada 2006-2007.



Los nuevos abonados del Teatro Auditorio se suman a los socios anteriores que han renovado su confianza en la programación municipal de artes escénicas y música. Danza visual, ópera, teatro, humor y música. Cultura con mayúsculas es lo que ofrece el Teatro Auditorio Ciudad de Alcobendas en su programación de espectáculos del Abono General y del Abono Alternativo en el primer periodo de la temporada 2007-2008 a los vecinos de Alcobendas.

La cuantiosa incorporación de *Amigos del Teatro* obedece, según los responsables del Teatro Auditorio, al atractivo de los espectáculos programados y también a las bonificaciones ofrecidas en el precio de las

entradas. Los descuentos llegan al 40 por ciento en las butacas de su abono y al 25 por ciento en otros espectáculos. Una ventaja más que tienen es la posibilidad de reservar el asiento si se consiguen las localidades en un periodo de adquisición especial.

La principal novedad de la campaña han sido las 77 butacas que ocupan los nuevos *Amigos del Abono Alternativo*, una oferta artística especialmente concebida para un público de espíritu joven e innovador, amante de las apuestas escénicas y con curiosidad por acercarse a las nuevas tendencias en el mundo de la cultura y de los espectáculos. En conjunto, los *Amigos del Teatro* tienen abonadas 643 butacas del millar que tiene el aforo del Teatro Auditorio Ciudad de Alcobendas, lo que, para sus responsables, representa un apoyo decisivo a la programación.

Los nuevos abonados son en su mayoría de Alcobendas, pero también los hay de otras localidades como Madrid, Algete, San Sebastián de los Reyes o Móstoles. Todos han empezado ya a disfrutar de las ventajas del primer periodo de la programación, abierto con la presentación de los norteamericanos Momix y que se cerrará en enero con la actuación del cantante Ismael Serrano, coincidiendo con las fiestas de la Virgen de la Paz.



Cursos gratuitos para inmigrantes

- AUXILIAR DE COMEDOR Y OCIO
- AUXILIAR DE ENFERMERÍA EN GERIATRÍA

Destinatarios: personas inmigrantes de Alcobendas.

Requisitos: permiso de trabajo y/o residencia.

Inicio del curso: 5 noviembre, turno de tarde.

Duración: 300 horas.

Inscripciones: lunes y miércoles, de 9,30 a 13,30 horas, y martes y jueves, de 15 a 19 horas, en la Plaza del Pueblo, 1-1ª planta.

(Preguntar por Ana Castro).



Objetos perdidos

Se informa que en la Oficina Municipal de Objetos Perdidos (Avenida de Valdeparra, 124) se encuentran los siguientes objetos:

- 2 carteras de caballero de piel negra.
- 3 pendientes: 2 plateados y 1 de aro.
- 3 teléfonos móviles: 2 Motorola y 1 Samsung
- Reloj de pulsera de niña.
- Gafas de sol.
- Pulsera.
- Broche en forma de lazo.
- Horquilla plateada.
- Carta monedero de señora.
- Gemelo de camisa.

Para recuperar el objeto, se debe acreditar su propiedad aportando datos. Horario: de 8 a 14 horas.

TALLER LITERARIO

Curso de narrativa y ensayo

DÍAS: los lunes, de 20 a 22 horas.

LUGAR: Casa de las Asociaciones (c/. Cáceres, 18). Alcobendas.

Información: 91 531 32 57

Centro de Música Luis Estrella  **YAMAHA**
El mejor SISTEMA

CURSOS PARA AFICIONADOS

Software con los cursos de Música Moderna

Teclado/Piano	Guitarra Eléctrica
Saxofón	Bajo
Violín	Batería
C/ CRUZ, 12 - 91 654 27 32	
ALCOBENDAS	

**IN ALL EYES AROUND
THE WORLD SINCE 1963**

Y AHORA, EN LA ZONA NORTE DE MADRID

paga hasta **la mitad** por tus gafas de marca

d'asal y/o graduadas...

OPTIMARKET™
OUTLET DE MARCA

Ayda, de Terrile, 23, 28703 San Sebastián de los Reyes. [91] 268 6326

www.optimarket.es



DEL 3 AL 25 DE NOVIEMBRE, EN EL C.C. PABLO IGLESIAS Y EN EL TEATRO AUDITORIO

La Muestra de Teatro Aficionado cumple sus primeros diez años

La décima edición de la Muestra de Teatro Aficionado de Alcobendas es un encuentro esperado y deseado por todos. En esta ocasión, y durante casi un mes, grupos y compañías locales ofrecerán, entre otras, sus versiones de 'Lisístrata', de Aristófanes; 'El Séptimo Sello', de Ingmar Bergman; o 'Arte' de Yasmina Reza.

El sábado 3 de noviembre, se levanta el telón de la Muestra de Teatro Aficionado de Alcobendas, una oferta cultural que cumple diez años de compromiso de jóvenes y mayores para transmitir al público la pasión que sienten por el teatro.

El desahucio, una creación colectiva de Zanguango Teatro, será la encargada de la inauguración. Dos cantantes, un policía y un cómico vagabundo convertirán la plaza de acceso al Centro Cultural Pablo Iglesias en un escenario de cabaret de los años 20. La representación será a las 18 horas y dará

paso al musical infantil *Los músicos de Bremen*, basado en el cuento de los Hermanos Grimm e interpretado por el grupo Huella.

La muestra continuará el domingo con la compañía Pobreteatro, que representará la obra *Adicciones*.

El viernes 9, Vértigo ofrecerá su versión de *Historia del zoo*, de Edward Albee; el sábado 10, Lomáscrudo Teatro interpretará *El vuelo a ninguna parte*, y el domingo 11, A.T.M.A. pondrá en escena diversos monólogos que, en clave de humor, hablan de historias cotidianas en ...Si

eso, luego hablamos. Llegaremos al viernes 16 con la compañía Sarasvati y su adaptación al teatro de la película *El Séptimo Sello*, del director Ingmar Bergman.

La obra de Yasmina Reza *Arte*, que alcanzó un significativo éxito de representaciones en su estreno en España, llegará el sábado 17 de la mano de Taliaga, y la compañía Blas de Otero representará el clásico *Lisístrata*, de Aristófanes.

El jueves 22, La Alegría interpretará *Mal dormir*, de José Sanchís Sinisterra, y Dríades nos dará, el sábado 14, su versión de *Hamelín*, un cuento para adultos.

Druida cerrará la muestra con *Y después qué...* obra con la celebra su 15 cumpleaños.

Las representaciones serán en el Centro Cultural Pablo Iglesias y en el Auditorio.

Teatro negro y mimo para divertirse en familia

Dentro del programa *Cultura en Familia*, este sábado, la animación está reservada para los niños y niñas a partir de los 5 años con un espectáculo de danza que utiliza la técnica del teatro negro a través del mimo para contar dos historias en las que las travesuras de la imaginación se hacen protagonistas en el sueño de un niño. La compañía Teatro de Medianoche es la encargada de poner en escena esta obra, *Sueños de Medianoche*, el 27 de octubre, a las 18 horas, en el Centro Cultural Pablo Iglesias. El precio es de 5 euros para los adultos y de 3 euros la entrada infantil.

El siguiente sábado, el grupo Volvoretta traerá el *cuentacuentos* científico *¿Ciencia o ficción?*. A partir de libros infantiles como *Manual de los calcetines salvajes*, se mostrará cómo la ciencia está presente en nuestra vida cotidiana. Será el 3 de noviembre, a las 17,30 horas, en el aula 4 del Centro Cultural Pablo Iglesias. El espectáculo, dirigido a niños y niñas de 3 a 7 años, cuenta con aforo limitado. La entradas son gratuitas y se distribuirán el mismo día en el Centro Cultural Pablo Iglesias.



EL PROGRAMA, QUE COMIENZA EL SÁBADO 27, ABRIRÁ LA CIUDAD DEPORTIVA VALDELASFUENTES E IMPULSARÁ UNA CAMPAÑA DE PREVENCIÓN DEL ALCOHOLISMO

'Imagina tu noche' ofrecerá múltiples actividades de ocio a los jóvenes de Alcobendas



El alcalde de Alcobendas, Ignacio García de Vinuesa, acudió a Imagina, Casa de la Juventud, junto a los concejales de Juventud, Luis Miguel Torres; Seguridad Ciudadana, Alberto Hervías, y Deportes, Pablo Salazar, para presentar oficialmente 'Imagina tu noche', el programa municipal de ocio nocturno para jóvenes.

El programa cuenta con la colaboración de las concejalías de Juventud, Deportes y Seguridad Ciudadana, que han unido esfuerzos para ofrecer propuestas novedosas y atrevidas para que los jóvenes mayores de 16 años disfruten de las noches de los sábados. La intención del equipo de gobierno es trabajar con los jóvenes para hacer de este programa uno de los más novedosos de la Comunidad de Madrid. “Estoy orgulloso del programa que presentamos hoy, que dobla el número de actividades que hasta ahora se han propuesto a los jóvenes para la noche de los sábados, que abrirá las instalaciones

deportivas para ellos y que será una importante herramienta de prevención del consumo de alcohol”, afirmó el concejal de Juventud, Luis Miguel Torres.

El objetivo de *Imagina tu noche* es crear un espacio de ocio nocturno atractivo, que sea referente de diversión y participación de los jóvenes, y transmisor de actitudes y valores positivos que cuestionen el modelo de ocio dominante. El alcalde de Alcobendas ha animado a los jóvenes a participar en el programa. “Si se os ocurre alguna idea adicional, decidlo, porque si alguien tiene ideas frescas, es la juventud”, afirmó Ignacio García de

Vinuesa, quien, además, insistió en el interés y el apoyo de todo el equipo de gobierno a las políticas de Juventud.

OFERTA DEPORTIVA

Imagina tu noche apuesta por potenciar la oferta deportiva nocturna aprovechando las instalaciones de la Ciudad Deportiva Valde las Fuentes, donde se ofertarán actividades como ciclismo *indoor*, *funky*, *cardiobox*, *bosu*, *aerobox* y *hip hop*, hasta las 0,30 horas del domingo. “Como concejal de Deportes y deportista, me gustaría que todos los vecinos de Alcobendas realicen una actividad deportiva, en especial los jóvenes. Es una forma de asegurar que en su edad adulta sigan practicando deporte”, comentó Pablo Salazar. Además, se amplía el horario de préstamo de espacios en las instalaciones del Parque de Extremadura hasta la 1 de la

madrugada todos los sábados, y las canchas del pabellón deportivo de la Avenida Doctor Severo Ochoa acogerá torneos y campeonatos.

Las concejalías de Deportes y Seguridad Ciudadana colaboran con la de Juventud en este programa de ocio, que también impulsará una campaña de prevención del consumo de alcohol y sustancias que atenten contra la salud pública, y otra de control de la calidad de las bebidas alcohólicas, para vigilar la venta del denominado “garrafón”. El concejal de Seguridad Ciudadana, Alberto Hervías, apuntó que era importante tener contacto con los jóvenes en su propio ambiente, hablando su mismo idioma: “Estaremos ahí para garantizar su seguridad y tranquilidad. Queremos que los jóvenes disfruten de todo lo bueno de la noche sintiéndose tranquilos”.

NOCHES TEMÁTICAS

Las actividades se englobarán en noches temáticas. La prime-



ra, mañana, sábado 27, a partir de las 22 horas, estará dedicada al terror, coincidiendo con la cercana fiesta de *Halloween*, y le seguirán una *noche de humor*, una *noche de cuento*, una *noche interactiva*, una *noche de baile*...

Los jóvenes podrán disfrutar todos los sábados, de 22 a 1 de la madrugada, de actividades deportivas –*cardiobox*, ciclismo *indoor*, *funky*, torneos de fútbol y baloncesto-, culturales –espectáculos de humor, *cuentacuentos*, magia, conciertos,

teatro, exhibiciones de *graffiti*-y formativas –talleres sobre el ‘arte de ligar’, internet-

Imagina tu noche sustituye al anterior *Las Mil y Una Noches*, ya que la intención del concejal de Juventud, Luis Miguel Torres, es “potenciar una marca –la de *Imagina*– muy implantada en la juventud de Alcobendas y que representa además la forma en la que mi concejalía quiere estar en contacto con los jóvenes: desde la creatividad, la imaginación y participación de todos”.

‘IMAGINA TU NOCHE...’ DE TERROR

Sábado 27 de octubre

Este sábado, 27 de octubre, comienza *Imagina tu noche*, a cuya inauguración están invitados todos los jóvenes mayores de 16 años.

Este primer trimestre se inicia con una noche muy especial donde el terror va a ser el protagonista. Seremos los primeros en celebrar la noche de *Halloween* con unos días de adelanto. Una noche temática donde no faltará la diversión y las sorpresas para que hagan de este sábado un día muy especial.

Podrás participar en el **Túnel del Terror**, donde el miedo será una divertida compañía. No pueden faltar en esta cita el **taller de maquillaje y caracterización** y el de **disfraces**, para que puedas crear tu propio personaje. Si quieres probar algo nuevo, no puedes perderte el **taller de pócmias**, donde encontrarás sabores que te “asustarán”.

Contaremos con la actuación del **Mago del Terror**. ¿Quién es? ¿Qué hará? Estas respuestas

sólo las encontrarás si te acercas este sábado a conocerle. **La Ciber** será el espacio de encuentro para quienes quieran jugar a *videojuegos* ‘terroríficos’ o sobresaltarse con películas de miedo. Un espacio que, cada sábado, te ofrecerá actividades relacionadas con los ordenadores, *videojuegos*... La noche no se acaba con todas estas actividades, habrá muchas más, como concursos, sorteos, premios, entradas de cine... y, sobre todo, mucha diversión.

Pasa una noche de miedo este sábado, 27 de octubre, de 22 a 1 horas. Te esperamos en *Imagina*, Casa de la Juventud (c/. Ruperto Chapí, 18). Comienza *Imagina tu noche*, una propuesta hecha para ti. ¿Te atreves a conocerla? Si quieres saber algo más sobre este nuevo proyecto, puedes llamar al teléfono 91 659 09 57 o consultar las páginas www.alcobendas.org y www.eurojoven.org.

CONSULTA DE SEXUALIDAD

Los jóvenes podrán resolver todas las dudas que tengan sobre sexualidad en la Consulta Joven, un programa del Servicio de Salud.

Cogestionada por la asociación Genera & Enlaces, cuenta con personal cualificado que informa y asesora a la juventud y atiende la consulta ginecológica. Además, dispone de atención médica, servicio anti-conceptivo, información sobre interrupción voluntaria del embarazo (I.V.E.), según disposiciones legales, y revisiones ginecológicas. La Consulta

Joven se dirige a jóvenes de Alcobendas menores de 26 años y se encuentra situada en Imagina, Casa de la Juventud de Alcobendas (c/. Ruperto Chapí, 18). El horario de atención al público es: lunes, miércoles y viernes, de 9 a 14 horas, y lunes, martes y jueves, de 17 a 21 horas.

TORNEO DE 'MAGIC' DE LA ASOCIACIÓN CLANDESTINO

Los aficionados a este juego podrán disfrutar y participar del *II Torneo de Magic*, tipo *Extendido*, en el que no estará permitida la última edición a la venta

(*Lorwyn*) y que organiza la asociación juvenil Clandestino.

Todos los que jueguen recibirán un obsequio y los tres mejores tendrán un premio especial. El torneo se celebra el sábado 27 de octubre en el Centro Cultural Pablo Iglesias (Paseo de la Chopera, 59), desde las 10 horas. Por la mañana, las partidas serán de 10 a 14 horas y por la tarde, de 17 a 21. La inscripción sólo cuesta 1,5 euros.

Los interesados deberán acercarse desde la hora de inicio, ya que las plazas son limitadas.

**C.E.I.P. CASTILLA
25º Aniversario**

El C.E.I.P Castilla necesita información, documentación, fotos...

y todo lo que podáis aportar para celebrar el 25º aniversario del centro.

Os esperamos en el colegio: Plaza de Castilla, 4 (Alcobendas). Teléfono: 91 653 04 48.

**Cursos de la Escuela de Animación**

- Taller de especialización "Educación para la paz. Educación para el desarrollo".

Fechas: 13, 20 y 27 de noviembre y 4, 11 y 18 de diciembre de 2007. Precio: 49,63 euros.

- Taller de técnicas "Juegos con material cooperativo". Fechas:

8, 15, 22 y 29 de noviembre de 2007. Precio: 24,81 euros.

Preinscripciones: hasta el 2 de noviembre, en Imagina, www.alcobendas.org y www.eurojoven.org.

Más información: en Imagina (c/ Ruperto Chapí, 18).

**V Jornadas de Naturaleza y Montaña****Viernes 26 de octubre:**

18-19 horas. Inauguración de la exposición *Mi gran aventura montañera* y entrega de premios del Concurso de Fotografía *Mi gran aventura montañera*.

19,30 horas. Proyección: *212 tresmiles en un año: Objetivo cumplido*, por Jordi Farré y Jesús Almarza.

Lugar: Imagina, Casa de la Juventud de Alcobendas.

Sábado 27 de octubre

10,30 horas. Carrera de Orientación en el monte de Valdelatas.

19,30 horas. Proyección: *Sueños Verticales*, a cargo de Manuel Suárez y Raquel Alejandre Agustín.

Lugar: Imagina, Casa de la Juventud de Alcobendas.

Domingo 28 de octubre

19 horas. Entrega de premios de la Carrera de Orientación

19:30 horas. Proyección: *Elbrús, techo de Europa*, por Alex Seselle. Lugar: Imagina, Casa de la Juventud de Alcobendas.

Las jornadas son gratuitas.

CHUCHES



HAPPY HALLOWEEN

CORRE A POR TU DISFRAZ DE HALLOWEEN

Pº de Valdelasfuentes, 5 Pº de la Chopera, 105
 Tel.: 91 293 96 45 Tel.: 91 662 30 54
 Alcobendas Alcobendas

Pº de Navarrondán, 30
 Tel.: 91 654 48 32 - S. S. de los Reyes

Porque Oír es Vivir **Audifon** Centros Auditivos



Soluciones Auditivas al mejor precio

Descuentos en Audifonos de última generación hasta 400 Euros*

Somos especialistas en adaptación de audifonos

ALCOBENDAS
 Marquesa Viuda de Aldama, 35 Local
 28100 Alcobendas
 Tel. y Fax: 91 653 07 66

Realizamos estudios auditivos **GRATUITOS**

FINANCIACIÓN SIN INTERESES

* Promoción válida exclusivamente en el centro auditivo de Alcobendas. * No acumulable con otras ofertas.

Centro Auditivo • Estudios • Rehabilitación Auditiva • Limpieza • Servicio Técnico Propio

* Si quieres entradas para el musical, solicita información en nuestros gabinetes www.audifon.es

SERIAL



DESATRANCOS SIN DESPLAZAMIENTO

91 654 00 94 **URGENCIAS 24 HORAS**

C/. Valgrande, 25, nave 10. 28108 Alcobendas.

VerteBien ESTÉTICA AVANZADA

Celebramos Nuestro 2º Aniversario con Ofertas 2x1

- 20 SESIONES AL PRECIO DE 10 DE LPG PARA DOS CLIENTES: Remodelador y Anticelulítico. **580 €**
- LIMPIEZAS FACIALES: 2 sesiones +1 de regalo. **208 €**
- THERMAFINE LIFT: Lifting por Radiofrecuencia. 4 sesiones por el precio de 2. **110 €**
- HYDRO BODY RECUPERATOR: Anticelulítico, nutritiva y reafirmante. 2 sesiones + 1 de regalo.
- LASER ALEJANDRITA: Axilas o ingles. 2 clientes por el precio de 1.
- PRESOTERAPIA: Bono de 15 sesiones por el precio de 10.

Consulta nuestros bonos y ofertas en todo tipo de tratamientos faciales y corporales

La estética al alcance de todos

C/ Dolores Ibarruri, 17 - 28100 Alcobendas (Madrid)
 Telf.: 91 661 23 34 - www.vertebien.com

EN VALDELASFUENTES...

ULTIMO PISO DE 3 DORMITORIOS 130 M² - 451.000€

... Y EN LA PIOVERA (Junto al Campo de Las Naciones)

ULTIMOS DÚPLEX Y PISOS DE 2 DORMITORIOS DESDE 96 M²

91 103 25 20
660 60 68 60

LA EXPOSICIÓN SE INAUGURA EL 30 DE OCTUBRE Y PERMANECERÁ HASTA EL 27 DE ENERO

El fotógrafo Ciuco Gutiérrez llenará el Bulevar Salvador Allende de 'pequeñas historias'

El artista cántabro Ciuco Gutiérrez, uno de los fotógrafos españoles que mejor representa el movimiento 'kitch', inaugura el martes 30 de octubre sus colección fotográfica 'pequeñas historias', que permanecerá en el Bulevar Salvador Allende hasta el 27 de enero de 2008.



Ciuco Gutiérrez es el fotógrafo de la ilusión, el color, la belleza, el misterio y la emoción de las cosas que le rodean. El artista ha denominado *pequeñas historias* a una colección de fotografías, realizadas en diferentes épocas, cargadas todas ellas de una

gran intensidad visual y sin ningún tratamiento digital.

Gutiérrez crea con sus imágenes un mundo personal, convirtiendo lo trivial y cotidiano en realidades fascinantes, y consiguiendo elevar a categoría de arte elementos banales como unas flo-

res de plástico o un zapato de mujer.

Sus composiciones se adentran en el mundo de los deseos, los sueños, los desengaños y las desesperanzas. Son el reflejo de nosotros mismos y de nuestra sociedad. Son imágenes coloristas y brillantes llevadas a su extremo más *kitch* y folclórico.

Procedente del campo publicitario, algunas de sus imágenes podrían pasar por perfectos spots, porque Ciuco no toma fotografías, las construye. Sus obras conforman las colecciones de lugares tan excelsos como el Museo Reina Sofía, los fondos de la Comunidad Autónoma de Madrid, la Fundación La Caixa y, por supuesto, el Ayuntamiento de Alcobendas. Sus exposiciones han dado la vuelta al mundo, y ahora, *pequeñas historias* llega por fin a Alcobendas.

El martes 30 de octubre, a las 13 horas, se inaugura la exposición con la presencia del artista. Hasta el 27 de enero podremos disfrutar de ella en el Bulevar Salvador Allende, y queramos o no, nos obligará a pararnos, a pensar y a imaginar.



SEMINARIO GRATUITO INFORMATIVO

la profesión de agente inmobiliario

Edad de 30 a 55 años
¡Llama y reserva tu plaza!
91 652 87 09

Alcobendas R&M&K Colmenar Viejo
Venture

dp donpiso

Ref.: 364-539. Alcobendas. Oportunidad, amplio apartamento, reformado, todo independiente, bus, metro, tren. **181.000 euros.**

Ref.: 364-502. Alcobendas, Chopera baja. Entreplanta, 2 dormitorios, todo exterior, bien comunicado. **183.300 euros.**

Ref.: 364-497. Alcobendas. Amplio piso, 3 dormitorios, gran salón independiente, totalmente reformado, luminoso. **237.000 euros.**

C/. Libertad, 57. Alcobendas. 91 484 01 50.

RCL **SERVICIOS INMOBILIARIOS**
C/. Libertad, 61. Alcobendas.
91 662 23 51 - 91 661 63 30

REF. 4609. ALCOBENDAS, ZONA C/. FUEGO. Oportunidad, piso reformado, 3 dorm., salón, terraza abierta, aire. **208.000 €.**

REF. 4929. ALCOBENDAS, ZONA CONSTITUCIÓN. 3 dorm., salón independiente, ascensor, terraza, cerca de metro. **238.400 €.**

REF. 5960. SAN SEBASTIÁN DE LOS REYES. DEHESA. Piso, 2 dorm., salón 30 m., ascensor trastero, garaje. **292.476 €.**

REF. 5838. SAN SEBASTIÁN DE LOS REYES. AV. COLMENAR VIEJO. Piso de oportunidad, 100 m., 3 dormitorios, salón independiente, ascensor, terraza, de origen. **248.405 €.**

HOUSE **Avenida de Valdeasfuentes, 39.**
San Sebastián de los Reyes.
91 652 42 49

Ref. 1388. Zona Dehesa S.S. de los Reyes, seminuevo, 85 m., 2 dormitorios, salón 25 m., garaje y trastero. Preciosas vistas. **287.000 €.**

Ref. 1311. 1 y 2 dormitorios, **obra nueva** en S.S. de los Reyes y Alcobendas desde 217.500 €, plazas de garaje a la venta.

Ref. 1283. Piso nuevo en Dehesa Vieja, 120 m. const., 3 dorm., 2 baños, amplias vistas, terraza, patio de 26 m., garaje y trastero, zonas comunes con paddle. **427.000 €/mes.**

Ref. 1396. Zona La Gran Manzana, piso de 2 dorm., totalmente exterior, planta 1ª, necesita algunas reformas. **162.000 €.**

DAVIVIENDA
LA MEJORES OFERTAS
Libertad, 27 (al lado de Correos).
91 651 65 67

ALCOBENDAS. Ref. 1797. Parque de la Comunidad, 60 m., 2 dormitorios, salón, terraza, solárium. **Precio 218.768 €.**

ALCOBENDAS. Ref. 1450. Zona Centro, ático, reformado, 60 m., dormitorio, calefacción, terraza. **Precio 176.400 €.**

SAN SEBASTIÁN DE LOS REYES. Ref. 2690. Avenida de la Sierra, 2º, 2 dormitorios, exterior, salón individual, calefacción, reformado. **Precio 208.000 €.**

SAN SEBASTIÁN DE LOS REYES. Ref. 2680. Zona La Zaporra, 55 m., 2 dormitorios, salón, calefacción individual, tarima, cocina amueblada. **Precio 206.207 €.**

ALCOBENDAS. Ref. 1803. Constitución, 60 m., 3 dormitorios, calefacción, exterior, terrazas. **Precio 224.640 €.**

IMPUESTOS Y GASTOS DE ESCRITURACIÓN, NO INCLUIDOS.

¿NECESITAS DINERO?
PRÉSTAMOS PERSONALES, REUNIFICACIÓN,
DEUDAS, DINERO PRIVADO.
¡LLÁMANOS!

PISOS VENTA

ALCOBENDAS:

- Ref. 3009.** Amplio, exterior, 2 dormitorios, 1ª planta. Total 198.000 €. Facilidades 40 años.
- Ref. 3135.** Zona Maestros, 87 m. útiles, 3 dormitorios, ascensor, trastero, junto a metro. Total 252.000 €. Facilidades 40 años.
- Ref. 3255.** Zona alta Marqués de la Valdavia, seminuevo, 3 dormitorios, ascensor, garaje incluido. Total 288.485 €. Facilidades.

SAN SEBASTIÁN DE LOS REYES:

- Ref. 3259.** Dehesa Boyal, zona residencial, nueva construcción, junto a polideportivo, 1 dormitorio, ascensor, garaje. Total 186.000 €. Facilidades
- Ref. 2741.** Dehesa Boyal, dúplex seminuevo, 3 dorm., cocina equipada, 2 baños, garaje. Total 330.000 €. Facilidades 40 años.

ALGETE:

- Ref. 796.** Dúplex nuevo, muy amplio, patio, piscina, garaje opcional. Total 240.500 €. Facilidades 40 años.
- Ref. 874.** Nueva construcción, sin estrenar, urge venta, 1 dormitorio, cocina equipada. Total 152.000 €. Facilidades.

ALQUILAMOS SU PISO CON TODAS LAS GARANTÍAS: AVAL BANCARIO

Abrimos también sábados todo el día.
COMPRARÍAMOS PISO AL CONTADO EN
Alcobendas, San Sebastián de los Reyes o Algete.

S. INVERSIÓN INMOBILIARIA, S.A.
C/. Empeinado, 4-2ºB. Alcobendas.
Teléfono: 91 653 51 00 - Fax: 91 653 50 89.

EN LA MEDIATECA ALCOBENDAS CENTRO

Fantasma y calabazas para una fiesta de miedo

Disfraces, maquillaje de terror y juegos serán los tres ingredientes de la fiesta que precede a la *noche de brujas* que se celebrará en la Mediateca Alcobendas Centro para niños y niñas de 3 a 12 años.

El tradicional 'truco o trato' tendrá una versión local en esta fiesta de *Halloween* el próximo martes por la tarde. Acompañados por fantasmas, murciélagos y las inevitables calabazas, los niños y niñas disfrutarán de una tarde de diversión que comenzará con su propia transformación gracias al maquillaje y a los disfraces rápidos elaborados con material de reciclaje. Una vez trans-

formados en personajes 'de miedo', llegará la hora de jugar y disfrutar entre susto y susto.

La Mediateca Alcobendas Centro (Plaza del Pueblo, 1) realizará la fiesta taller el martes 30 de octubre, a las 17,30 horas, para los niños y niñas de 3 a 7 años, y a las 18,40, para los niños y niñas de 8 a 12.

Los interesados en participar en esta actividad, de carácter gratuito, deberán inscribirse desde hoy, y hasta cubrir plazas, en la Mediateca Alcobendas Centro (Plaza del Pueblo, 1) o en el teléfono 91 659 76 00 (extensión 4342) en su horario habitual: de lunes a viernes, de 17 a 20 horas.



CUENTOS DE TERROR PARA NIÑOS Y NIÑAS DE 8 A 13 AÑOS



Un personaje muy loco, recién escapado de un cuento de terror, contará historias y sucesos escalofriantes este viernes, 26 de octubre, a las 17,30 horas, en la Mediateca Infantil Alcobendas Centro.

La actividad, dirigida a niños y niñas de 8 a 13 años, mezclará humor macabro y cuentos de miedo durante sesenta minutos espeluznantes. Cuenta con aforo limitado, por lo que los interesados deberán inscribirse con anticipación en la Plaza del Pueblo, 1 o en el teléfono 91 659 76 00 (extensión 4342) desde las 17 horas.

MÚSICA EN VIVO

Fernando Vasco, cantautor madrileño, llenará de sonido la sala de adultos de la Mediateca Pablo Iglesias este viernes, 26 de octubre, a las 18 horas. Las actuaciones de este joven músico tienen un sello especial basado en la complicidad con el público y en un repertorio que transcurre desde la intimidad hasta la sátira. Música en vivo y en directo, durante 60 minutos, con entrada libre. Basta con acercarse a la hora y lugar indicados para disfrutar de buena música.



Taller de búsqueda de empleo para inmigrantes

Se ofrecerá información sobre cómo enviar una candidatura, cómo funcionan los procesos de selección, las herramientas necesarias para la búsqueda de empleo, formación y reciclaje, etc.

Fecha: del 5 al 8 de noviembre, de 10 a 12 horas.

Inscripción: Oficina de Atención Jurídica y Promoción-Mediación Sociolaboral para Inmigrantes (Plaza del Pueblo, 1-2ª planta). Teléfono: 91 659 24 69.

Alianza de colaboración entre Fundal y La Chambre

La Fundación Deporte Alcobendas (*Fundal*) y la Cámara Franco-Española de Comercio (*La Chambre*) han rubricado una importante alianza para fomentar y difundir el deporte como factor fundamental del desarrollo integral del ser humano. El alcalde de Alcobendas, Ignacio García de Vinuesa; Jean Charles Raufast, presidente de *La Chambre*; Pablo Salazar, concejal de Deportes, y Antonio Luque, director general de *Fundal*, mostraron su satisfacción por esta colaboración. “Esta alianza es una idea magnífica para promover el deporte. Estamos enormemente agradecidos a *La Chambre*, y aprovecho el acto para ofrecer Alcobendas a sus empresas como ciudad idónea para la ubicación de medianas y grandes compañías”, declaró Ignacio García de Vinuesa.



MILLA ESCOLAR

El Club de Atletismo Popular organiza la XVIII Milla Escolar de Alcobendas, que tendrá lugar el 11 de noviembre de 2007, desde las 11 horas en el recinto ferial del Parque de Andalucía. Podrán participar todos los atletas que lo deseen, siempre que pertenezcan a colegios e institutos de Alcobendas, a la Escuela Municipal de Atletismo o a colegios de otros municipios invitados por la organización. Las inscripciones podrán realizarse hasta el día 7 de noviembre de forma totalmente gratuita, o el mismo día de la prueba, hasta 30 minutos antes del comienzo de cada carrera, abonando 2 euros.

Esta prueba es puntuable para determinar la selección que represente a Alcobendas en el campeonato autonómico de campo a través.

PREMIOS GALA DE FÚTBOL

La Escuela de Fútbol Femenino de Alcobendas, el semanario Grada Norte y el director de la Ciudad Deportiva Valdela Fuentes, Jesús Novella, han sido premiados por la Federación de Fútbol de Madrid. Los galardones se entregan el 26 de octubre en la XIX Gala del fútbol madrileño, en la que también se entregan los trofeos a los campeones de las competiciones oficiales de la federación de la temporada pasada, entre los que está el juvenil de la Agrupación Deportiva Alcobendas, que ascendió a División de Honor.

El semanario deportivo Grada Norte recibirá su galardón por su apoyo al fútbol de base. Jesús Novella recibe el homenaje al mérito deportivo por parte de la escuela de entrenadores, con la que lleva colaborando durante los últimos 14 años, y el primer

equipo de la Escuela de Fútbol Femenino, que ascendió a Primera Nacional, ha sido premiado por su comportamiento deportivo.

HOCKEY SOBRE PATINES

Tras debutar con victoria en Alcorcón, el Club Patín Alcobendas regresa a su cancha del pabellón A para disputar la segunda jornada de liga ante el Alhambra granadino, uno de sus principales rivales en la lucha por regresar a Primera Nacional. El equipo de Carlos Manso sólo tiene un objetivo esta temporada: ascender, por lo que será muy importante contar con el apoyo de la afición. El partido dará comienzo a las 19 horas.

Al mediodía, a las 12,30, el benjamín “F”, único equipo íntegramente femenino del Club Patín, se enfrenta en la pista 4 al Virgen de Europa.

EN UN ACTO CELEBRADO EN LA FUNDACIÓN PEDRO FERRÁNDIZ

El presidente del COE presenta su propuesta para poner letra al himno nacional

Alejandro Blanco, presidente del Comité Olímpico Español, presentó el día 23 en la Fundación Pedro Ferrándiz su propuesta para que el himno nacional tenga letra. Estima que se recogerán unas 7.000 propuestas de toda España.

El salón de actos de la Fundación Pedro Ferrándiz se quedó pequeño para acoger a las personalidades, políticos, deportistas, dirigentes de entidades y representantes de medios de comunicación que acudieron al acto. Entre otros, en primera fila y muy atentos, estaban el consejero de Deportes de la Comunidad de Madrid, Alberto López Viejo, y el alcalde de Alcobendas, Ignacio García de Vinuesa. También estuvieron presentes Francisco Antonio González, portavoz de Deporte del PP en el Congreso; Patricia Hernández, portavoz de Deporte del PSOE en el Senado, e Isaura Navarro, diputada de IU-Iniciativa per Catalunya, que-

nes abogaron por que se haga con el mayor consenso y, si es posible, por unanimidad.

Igualmente, se dieron cita varios campeones olímpicos, del Mundo, de Europa o de importantes competiciones en distintos deportes; entre ellos, Pedro Delgado, Miriam Blasco, Jesús Carballo, Colmán Trabado, Fernando Hierro, Manolo Sanchís, Pato Clavet, Lolo Sáinz, Juan de Dios Román o Javier Lozano. Alejandro Blanco se refirió al instante en que los deportistas recogen el trofeo ganado como un "momento mágico, de unión con todo el país. El deportista quiere gritar en el podio y le falta una letra" para, cantando el himno, exteriorizar su alegría como

hacen los demás. Sólo Bosnia, San Marino y España tienen himno sin letra en Europa. Para el presidente del COE, "es una necesidad histórica que venimos añorando. Una sana envidia y la tristeza nos invade cuando oímos a otros o se produce un silencio ridículo mientras sólo se escucha la música".

La letra la elegirá un jurado de expertos, tras lo que se pondrá en marcha una iniciativa legislativa popular que se presentará en el Congreso. Después será preciso recoger 500.000 firmas, que deben ser autenticadas, para seguir el trámite parlamentario hasta su aprobación o rechazo por las Cortes. El alcalde de Alcobendas intervino en el debate proponiendo que "el estreno se lleve a cabo en un pleno conjunto de Congreso y Senado, con todos cantando en himno".

CALENDARIO DE LA SEMANA

BALONCESTO

► LIGA FEMENINA 2

Isolux Alcobendas - EFMO.com

SÁBADO, 27 - 19,30 H.

(Pabellón Antela Parada)

► 1ª NACIONAL

Euroconsult Alcobendas - Olímpico 64

DOMINGO, 28 - 18 H.

(Pabellón Antela Parada)

RUGBY

► DIVISIÓN DE HONOR

Alcobendas Rugby - Bera Bera

DOMINGO, 28 - 12,30 H.

(Las Terrazas)

FÚTBOL

► DIVISIÓN HONOR JUVENIL

AD Alcobendas - Mérida

SÁBADO, 27 - 16 H.

(Campo Navarra)

► TERCERA DIVISIÓN

Alcobendas Sport - Torrejón

DOMINGO, 28 - 12 H.

(Polideportivo José Caballero. Campo 1)

► 2ª AFICIONADO

Avenida - Cerceda

DOMINGO, 28 - 11 H.

(Valdelasfuentes. Campo 3)

Alcobendas Sport "B" -

Atlético Chopera

DOMINGO, 28 - 17 H.

(Polideportivo José Caballero. Campo 3)

► 3ª AFICIONADO

La Vega - La Cabrera

DOMINGO, 28 - 19 H.

(Polideportivo José Caballero. Campo 3)

Deportivo Alcobendas - Montenebro

DOMINGO, 28 - 17 H.

(Valdelasfuentes. Campo 3)

VOLEIBOL

► LIGA FEV FEMENINA

Uicesa Alcobendas - Laredo

SÁBADO, 27 - 20 H.

(Polideportivo José Caballero. Pabellón B)

► 1ª NACIONAL MASCULINA

Uicesa Alcobendas - Puertollano

SÁBADO, 27 - 17 H.

(Polideportivo José Caballero. Pabellón B)

HOCKEY PATINES

► 1ª DIVISIÓN "B"

CP Alcobendas -

CP Alhambra Caja

SÁBADO, 27 - 19 H.

(Polideportivo José Caballero. Pabellón A)

► BENJAMÍN FEMENINO

CP Alcobendas "F" -

Virgen de Europa

SÁBADO, 27 - 12,30 H.

(Polideportivo José Caballero. Pista 4)

LA SELECCIÓN MADRILEÑA INICIA SU CAMINO EN ESTA COMPETICIÓN EUROPEA

Cuatro jugadores del Alcobendas Sport, convocados para la Copa de las Regiones



Juanlo Kaska, Álex, Peña e Israel, jugadores del Alcobendas Sport, han sido llamados por Casimiro Escudero, técnico de la selección de Madrid de fútbol, para formar parte

del combinado madrileño que disputará la fase nacional de la sexta edición de la Copa de las Regiones de Europa, competición que se disputa cada dos años con futbolistas aficiona-

dos y en la que Madrid fue subcampeona en la primera edición, disputada en la región del Véneto (Italia).

El Alcobendas Sport, equipo que juega en Tercera División, es, junto con el Parla, el club que más jugadores aporta a la selección madrileña.

Para empezar, el combinado madrileño deberá jugar del 6 al 8 de diciembre en una capital andaluza contra los de Melilla y Andalucía. El primer clasificado de este grupo disputará la fase final nacional en la primavera de 2008, de donde saldrá el representante de la Federación Española para jugar la Copa de las Regiones de Europa.

C/ Santiago Apóstol, 3, Alcobendas.			RE/MAX	Telefono info: 91 658 74 70
		Venture		
	Propiedades en venta			
	<p>Alcobendas Zona centro. 3 hab, 1 baño. 212.000 € Zona centro. 2 hab, reformado. 248.000 € Zona Pintores. Bar, funcionando. 180.000 € S.S de los Reyes Zona Antena 3. 2 hab, garaje. 359.000 € Zona Dehesa. 3 hab, solarium 70m. 398.000 € Zona Pryconsa. 3 hab, jardín. 595.000 € Monumento toros. 2 hab, 1 baño. 218.000 € Madrid B. Concepción. 2 hab, ascensor. 268.000 € Segovia Vegas de Matute. Chalet indep. 700m de parcela, a estrenar. 208.000 €</p>			
Teresa Cristóbal Agente Inmobiliario ¿Quieres vender su propiedad?	Duplèx Arroyo La Vega			
	 <p>266 m2, 5 hab, 4 baños, terraza, 2 plazas garaje, trastero, Urb. cerrada con piscina zonas verdes, gimnasio, squash, vigilancia 24 h.</p>			
	Piso de lujo en Vega de la Moraleja. Todos los servicios. 4 dormitorios. 180m2. Muy amplio. Precio 665.000€.			
	Piso de 100m2, 3 dormitorios, 2 baños. Patio de 26m2. Zona Dehesa. S. Sebastián de los Reyes. Precio 330.000€			
	Fantásticos Chalet S. S de los Reyes Urb. cerrada con piscina, pistas, zonas verdes, vigilancia 24 h. llama e infórmate.			
	Piso en Madrid de 110m2, con salón muy amplio de 35m2 y chimenea. Magníficas vistas. Junto a Sancharro. Precio 340.000€			

TRABAJO OFERTA

Mensajero/a con moto y furgoneta tipo C-15 y **conductor** para moto tipo 125 cc. 607 533 618.

Oficiala de peluquería para todos los días y **oficiala** para fin de semana, sábado tarde libre. 667 555 596.

Oficiala de peluquería al 50%, experiencia. 91 651 18 55.

Agentes comerciales. 619 067 869.

Oficial/a para peluquería unisex. Sueldo a convenir, sábado tarde y domingo libres. 91 653 33 13.

Estetición con experiencia. 91 629 19 99.

Agente de viajes. 91 623 82 17.

Señora para atender casa y bajar a ruta a persona mayor. 350 €. 676 043 378.

Comercial para inmobiliaria, sueldo y contrato fijo y altas comisiones. 629 188 994.

Asistente de hogar para limpieza y plancha, de lunes a viernes de 9 a 16,30 horas y noche viernes. 600 € y 2 medias pagas. 619 258 877.

Camareros/as de barra y sala para restaurante, experiencia. 617 736 366.

Ayudante de jardinero, se valora conocimientos de mantenimiento, de 9,30 a 14 horas. 350 €. 606 436 636.

Ayudanta u oficiala de peluquería y estetición. 91 651 89 83.

Oficial de mantenimiento de edificios, en paro, para 4 horas por la tarde. 627 467 422.

Oficial de peluquería y **oficial** de estética. 91 653 57 89.

Camarero/a, cocineros/as, ayudante de cocina para restaurante. 600 051 270.

Repartidores en moto o coche y **pizzeros/as**, contrato indefinido a tiempo parcial, horario flexible, salario fijo+incentivos, formación. 91 316 77 32.

Aparejador/arquitecto, chófer interno/externo (mantenimiento de vehículos, electricidad). 91 650 89 27.

Oficial/a o estilista de peluquería. 91 650 48 61.

Personas por la tarde o jornada completa, imprescindible coche. 91 654 65 44.

Estetición, ayudanta y aprendiz de peluquería. 91 661 59 67.

Estetición a media jornada (tarde). 91 261 51 80.

Externa, mañanas, de lunes a sábado. 91 650 97 09.

Titulados y nativos para clases de inglés. Enviar c.v. al 91 261 52 30.

Oficial/a de peluquería por la tarde y el sábado de 9 a 14 horas. 91 661 47 12.

Camarero/a con experiencia. 659 978 553.

Teleoperadores para trabajar por las tardes en soporte técnico. 91 533 09 09.

Dependiente y mozo de almacén para tienda de artículos infantiles. 629 291 646.

Peluquera. 664 022 922.

Camareros y ayudantes para restaurante. 685 196 701.

Oficial de peluquería. 91 651 78 07.

Chico para reparto con ciclomotor en tienda de recambios. 91 651 21 24.

Montador de toldos con experiencia para empresa. 91 653 90 39.

Dependiente para panadería-pastelería. 687 878 495.

Externa, de lunes a viernes. 619 258 877.

Estetición para llevar cabina. 91 718 50 14.

Auxiliar de odontología de 10 a 13 horas y posible alguna tarde. 639 177 050.

Repartidor para productos de alimentación. Contrato y 1.350 €. 609 846 913.

Interna para cuidar personas mayores. 91 663 73 66.

Asistente, los jueves de 17 a 20 horas. 10 €/hora. 619 817 517.

Oficiala de peluquería, sábados tarde libres. 91 803 13 24.

Nativo o bilingüe para clases a grupo de niños de 6 años y además particulares. 616 597 791.

Encuestadoras/es y teleoperado-

ras. 91 652 37 30.

Externa, de lunes a viernes, de 14,30 a 20 horas. 665 330 912.

Teleoperadores de emisión de llamadas de lunes a viernes, varios turnos, estabilidad. Fijo+incentivos. 91 787 66 22.

Secretario/a, experiencia administrativa, coche propio, dominio de herramientas informáticas. Enviar c.v. y foto al 91 661 95 10. Ref^a "Secretaria".

Asistente, de lunes a jueves, de 12 a 15,30 horas. 690 084 653.

DEMANDA

Conserje. 660 218 988.

Profesor de Primaria da **clases**. 686 502 112.

Cuido niños, ancianos, limpio, plancho. 664 780 130.

Licenciada en Economía da **clases** y apoyo a Primaria y ESO. 678 002 961.

Reponedor, ayudante de albañil, peón. 637 351 045.

Encargos de punto, ganchillo y punto de cruz. 625 196 371.

Limpiezas. 680 914 953.

Labores de hogar, recojo niños del colegio. 619 860 236.

Limpio, plancho, cuidado niños. 662 542 365.

Externa, cuidado niños, ancianos, labores de hogar. 680 859 952.

Masajista terapéutico. 647 948 826.

Dependiente, cuidado niños, limpio casas. 647 618 923.

Repartidor, carnet B y/o mozo de almacén. 669 653 078.

Plancha. 609 374 107.

Administrativa para la tarde. 610 467 912.

Limpio, plancho, cocino, por las mañanas. 610 852 863.

Mujer busca trabajo por las tardes. 600 747 355.

Asistente. 646 688 591.

Limpio, plancho, cuidado niños. 660 266 179.

Plancha, cocino. 91 651 32 40.

Profesor de instituto da **clases** de matemáticas, física y química a todos los niveles. 687 768 306.

Labores de hogar, limpio casas,

restaurantes, cuidado niños, ancianos. 605 599 188.

Limpio oficinas, casas, ayuda a ancianos. 680 964 610.

Camarera. 662 404 462.

Limpio, plancho, kanguro. 669 177 757.

Logopeda, psicóloga y maestra. 658 221 960.

Limpiezas. 680 177 064.

Cuido personas, limpiezas, manipuladora. 660 536 597.

Limpio, plancho, cuidado niños. 620 169 642.

Cuido niños. 665 204 574.

Psicóloga da **clases** a Primaria y ESO. 651 889 527.

Externa, limpio, plancho, cuidado niños. 670 445 740.

Albañil, jardinero, mantenimiento. 699 683 805.

Mujer busca trabajo por la tarde. 639 080 065.

Profesor de inglés da **clases**, experiencia. 91 663 62 04.

Limpio oficinas, portales, reponedora, manipuladora. 618 199 546.

Ingeniera Informática da **clases** a Primaria y ESO o manejo de windows, office, etc. 630 546 493.

Clases de tenis y/o paddle. 646 973 256.

Estudiante de Ingeniería da **clases** de apoyo a ESO, Bachiller sobre todo ciencias. 669 616 022.

Profesor titulado da **clases** de francés a particulares y/o a empresas. 617 530 875.

Secretario, cajero, auxiliar administrativo. 650 826 305.

Chica busca trabajo. 610 822 921.

Camarero, hablo italiano. 606 336 194.

Limpio casas, oficinas, reponedora para fin de semana o festivos. 626 642 786.

Mujer trabaja. 91 6754 59 76.

Ingeniero técnico, hábil en informática. 690 777 575.

Señora para empresa de limpiezas. 679 734 125.

Mujer busca trabajo. 666 082 759.

Ayudante de cocina, limpiezas. 619 818 840.

Limpieza, dependienta, cajera, office. 657 994 203.

Cuido ancianos, niños, limpiezas, recepcionista, empaquetadora.

679 213 296.

Labores de hogar, limpiezas, cuidado ancianos, niños. 658 452 797.

Manipuladora, limpiezas, servicio doméstico, cuidado niños. 699 812 652.

Chico busca trabajo. 91 229 65 40.

Clases de inglés, francés, portugués, kárate y masajes corporales, cuidado ancianos. 677 187 608.

Secretaria, auxiliar administrativa. 617 155 411.

Limpio, cuidado niños, plancho. 600 688 581.

Profesor titulado en Moscú da **clases** de piano, oposiciones, conciertos. 91 662 19 79.

Fisioterapia, rehabilitación, masajes. 608 007 272.

Entrenador deportivo (fútbol, baloncesto, etc.) 679 203 712.

Calefactor, fontanero. 653 460 152.

Cuido niños, ancianos, labores de hogar, tardes. 618 463 341.

Ayudante de construcción, limpieza restaurante, garaje. 666 660 724.

Servicio doméstico, limpio restaurante en fin de semana. 661 489 224.

Externa. 636 296 050.

Mujer busca trabajo desde su casa. 639 080 065.

Clases de física, química, matemáticas a ESO, bachiller, universidad. 659 527 854.

Universitaria da **clases** de matemáticas, lengua e inglés, todos los niveles. 699 746 970.

Intercambio mi italiano por tu alemán. 664 022 922.

Cuido niños, limpiezas por la tarde. 669 193 732.

Labores de hogar. 687 218 400.

Cuido bebés. 669 076 670.

Chica busca trabajo. 676 308 923.

Servicio doméstico. 652 255 731.

Plancho, recojo y entrego a domicilio. 622 164 854.

Administrativo, contable por las mañanas. 647 618 688.

Enfermera, tardes. 638 542 983.

Cajera, tardes. 619 347 836.

Señora trabaja por las tardes. 659 070 892.

Chica trabaja por las tardes. 679 724 032.

Cuido ancianos, modista, cofi, dependienta, limpieza. 636 101 633.

Señora busca trabajo por la tarde. 616 380 216.

Jardinero. 636 198 348.

Señora trabaja. 609 418 495.

Limpio oficinas por la tarde. 660 436 078.

Conserje. 617 260 032.

Mecánico de transporte para taller. 637 082 659.

Mujer busca trabajo, tardes y fin de semana. 662 227 160.

Clases de inglés y/o cuidado niños. 691 304 614.

Mozo de almacén y/o carretillero. 637 870 238.

Cuido ancianos, niños por la tarde. 648 732 868.

Cuido ancianos, niños. 619 789 753.

Limpio, plancho. 680 426 846.

Mujer busca trabajo. 618 116 720.

Limpio, plancho, por las tardes. 627 036 826.

Profesora de dibujo y pintura da **clases** a niños. 91 662 19 79.

Pintor. 91 229 00 72.

Limpiezas. 678 120 765.

Mujer trabajaría por las tardes. 608 097 242.

Limpio casas, oficinas, portales, colegios. 680 233 400.

Albañil, fontanero, jardinero, mecánico. 626 965 425.

Cuido niños. 691 504 440.

Cuido ancianos, externa. 657 662 746.

Cuido niños, reponedora, limpio comunidades, kanguro, etc. 659 707 398.

Plancho, limpio. 653 501 793.

VIVIENDAS

VENTAS

Apartamento en Guardamar, 1 habitación, a 500 m. de la playa. 100.000 €. 91 662 05 88.

Chalet con parcela en El Casar, 5

habitaciones, cocinas, baño, aseo, salón con chimenea, porche, garaje, trastero. 307.000 €. 696 911 288.

Dúplex en Valdeterres, 2 habitaciones, baño, aseo, garaje, trastero. 234.000 €. 676 956 605.

Piso, 3 habitaciones, baño completo, 213.000 €. 677 493 790.

Piso amueblado, 3 habitaciones, cocina, baño. 246.000 €. 654 969 865.

Piso en San Sebastián de los Reyes, garaje. 607 951 896.

Loft en San Sebastián de los Reyes, salón, cocina amueblada con electrodomésticos, garaje, ascensor. 178.000 € y 7% de gastos. 670 299 222.

Piso, 3 habitaciones, cocina con muebles, salón independiente, trastero, calefacción y agua caliente. 663 512 057.

Piso, 3 habitaciones, salón, cocina, baño, aseo y ascensor. 270.445 €. 677 737 700.

Piso bajo, 3 habitaciones, baño, trastero, piscina, jardines. 300.000 €. 625 052 803.

Piso en San Sebastián de los Reyes, 3 habitaciones, baños, ascensor, terraza, garaje, trastero. 360.000 €. 629 921 847.

Piso bajo con patio, 3 habitaciones, baños. 652 152 571.

Dúplex en San Sebastián de los Reyes, 4 habitaciones, baños, aseo, solárium, garaje, trastero 435.000 €. 645 034 509.

Piso en San Sebastián de los Reyes, 3 habitaciones, baño, salón comedor. 645 818 993.

Piso amueblado. 415.000 €. 91 241 78 76.

Piso, 3 habitaciones, piscina, garaje, trastero, ascensor, 390.000 €. 686 838 734.

Piso, 3 habitaciones, baños, armarios, cocina amplia, piscina. 406.000 €, trastero y garaje aparte. 616 885 714.

Piso, 2 habitaciones (antes 3), salón independiente, cocina amueblada, baño completo. 228.000 €. 665 007 285.

Piso en San Sebastián de los Reyes, 3 habitaciones, baños,

salón independiente, terrazas, garaje. 91 661 39 20.

Piso, 4 habitaciones, baños, terrazas. 618 971 758.

Piso en San Sebastián de los Reyes, 2 habitaciones, aire. 198.000 €. 654 858 855.

Chalet con parcela en urbanización Las Castillas, 4 habitaciones, garaje para 2 coches. 618 758 692.

Bajo, 1 habitación (antes 2), calefacción. 165.500 €. 625 914 737.

Piso, 3 habitaciones, armario, aire, terrazas. 696 548 871.

Piso, 3 habitaciones, salón independiente, cocina amueblada, gas natural, terraza. 276.9000 €. 617 541 242.

Piso en Madrid, exterior. 234.000 €. 91 652 69 62.

Piso, 3 habitaciones, baños, parquet, calefacción individual de gas natural, aire. 390.000 €. 676 631 321.

Dúplex (ático) en Murcia, piscina, garaje, trastero. 199.000 €. 647 749 276.

Dúplex amueblado a estrenar. 650 101 283.

Chalet adosado en San Sebastián de los Reyes, 4 habitaciones, baños, aseo, patio, solárium. 475.000 €. 666 371 388.

ALQUILER

Chalet, 3 habitaciones, baños, aseo, salón comedor con chimenea francesa, patio andaluz, garaje. 1.300 €. 616 424 837.

Busco piso, no más de 600 €. 666 397 652.

Busco piso de 3 habitaciones. 686 938 043.

Habitación a no fumador con derecho a cocina, piscina. 350 €. 636 296 050.

Habitación. 676 758 057.

Piso en San Sebastián de los Reyes, 3 habitaciones, salón, baño, aseo, trastero. Nómina y aval bancario. 651 893 229.

Busco piso, 3 habitaciones, 600-700 €. 637 453 771.

Habitación a chica. 651 485 068.

Habitación a matrimonio no

fumador. 620 639 848.

Habitación a no fumador/a. 669 901 753.

Habitación a pareja. 680 735 122.
Chalet adosado, 3 habitaciones, baño, aseo, plazas de garaje, trastero, cocina amueblada y equipada, jardín, piscina comunitaria. 1.200 €. 91 623 92 53.

Habitación. 655 697 378.

Piso amueblado y equipado, 3 habitaciones, calefacción, aire. 900 €. 626 914 797.

Habitación a chica. 616 955 099.

Busco habitación para pareja. 280-300 €. 660 446 017.

Busco habitación para pareja. 280-300 €. 679 552 879.

Busco piso de 2-3 habitaciones. 671 303 767.

Habitación a chica. 230 €. 687 034 456.

Piso en San Sebastián de los Reyes, 3 habitaciones, salón, cocina y baño. 700 €. 91 651 08 41.

Busco piso o casa baja de 2-3 habitaciones. 500-600 €. 619 347 836.

Habitación. 679 114 734.

Busco piso de 2-3 habitaciones. 750 €. 609 418 495.

Busco piso, 3 habitaciones. 850-900 €. 660 436 078.

Busco piso 3-4 habitaciones. 669 291 825.

TERRENOS Y LOCALES

Alquilo **plaza de garaje** en Ruperto Chapí. 100 €. 627 401 851.

Vendo **plaza de garaje** en Manuel de Falla. 616 934 291.

Busco nave en alquiler para taller mecánico, chapa y pintura de 100 a 150 m. 686 938 043.

Traspaso **locutorio** funcionando por viaje. 638 490 123.

Alquilo **plaza de garaje** en Avenida de España. 75 €. 626 543 970.

Vendo o alquiler **local** pequeño. 91 662 12 31.

Alquilo **plaza de garaje** en Valde-lasfuentes, 60 €, y en Pintor Murillo, 90 €. 91 661 20 58.

Vendo **plaza de garaje** en c/. Palestina. 22.000 €. 606 948 169.

Alquilo o vendo **local** de 40 m. y **despacho** compartido amueblado. 626 854 859.

Alquilo **plaza de garaje** en Pasaje de la Radio. 120 €. 606 568 088.

Alquilo **plaza de garaje** en Rosa Chacel. 627 406 908.

Alquilo **plaza de garaje** en Pintor Ribera. 617 975 537.

Vendo **plaza de garaje** en Valde-lasfuentes. 630 509 157.

Vendo **parcela** de 750 m. en El Casar, todos los servicios. 117.197 €. 91 659 58 97.

Vendo o alquiler **plaza de garaje** en c/. Las Viñas. 669 229 628.

Alquilo **plaza de garaje** en c/. La Cruz. 669 229 628.

Busco **plaza de garaje** en alquiler para caravana. 91 650 81 75.

Vendo **plaza de garaje**, zona Centro. 647 749 276.

Alquilo **plaza de garaje** en Ruperto Chapí. 90 €. 626 914 797.

Alquilo **trastero** 4m. 91 293 11 81.

Vendo **parcela** urbana de 2.800 m. con todos los servicios en Peñarribia, árboles y casita de campo. 618 971 758.

Alquilo **plazas de garaje** para moto, zona Eroski, otra para coche en Rosa Chacel y otra junto a Comisaría. 91 652 47 39.

Alquilo **plaza de garaje** en c/. Valladolid. 600 254 645.

Vendo **plaza de garaje** en c/. Melilla. 619 160 102.

Alquilo **plaza de garaje** en Marqués de la Valdavia. 90 €. 679 750 667 (tardes).

VEHÍCULOS

Fiat Brava, 1.9 td, año 99 ITV hasta 2009. 627 359 414.

Renault 19 1.8, año 95. 2.000 €. 678 703 793.

Renault Clio, diésel, año 96. 1.000 €. 620 318 044.

Moto Gilera RV 125. 700 € o cambio por Vespa. 616 469 862.

Ssangyong Kyrón-200 diésel, cambio secuencial, año 2006. 609 178 705.

Laguna, 1.9 dci, año 2001, climatizado, todos los extras y cargador de cd's. 609 026 740.

Peugeot 307 XS, hdi, 90 cv, full equipo. 686 702 479.

Skoda Fabia 1.9 sdi, todos los extras. 669 186 756.

Volkswagen **Touran** 2.0 tdi 140 cv, agosto '05, todos los extras, siempre en garaje. 18.500 €. 691 825 086.

Renault Scenic 1.9, siempre en garaje. 7.000 €. 675 734 353.

Laguna 1.9 dci 120 cv, junio '02 siempre en garaje. 10.500 €. 665 173 002.

Ford Fusion tdc, año 04, llantas aluminio. 7.700 €. 677 030 134.

Moto Aiyumo Classic de 125 cc., junio '07, 2 años de garantía, seguro hasta mayo '08. 1.200 €. 695 949 336.

Megane Coupé, año 99, muchos extras. 3.200 €. 676 070 234.

Ford Focus, todos los extras, menos de 1 año. 661 289 250.

Moto Peugeot Elystar, 50 cc. 2 años sin funcionar, año 02. 667 584 420.

Ford Escort, año 96, todos los extras. 1.400 €. 647 195 412.

Ford Escort, aire, dirección, elevalunas, cierre, año 92 ITV pasada, siempre en garaje. 1.500 €.

636 625 994.

Opel Corsa 1.4, 16v. año 96, aire, elevalunas, cierre, dirección,

radio-MP3. 696 527 866.

Nissan Micra 1.4, año 06, garantía hasta febrero '09. 9.500 €.

660 750 077.

Renault Clio 1.9, año 99, en garaje. 3.500 €. 609 374 980.

Seat Ibiza tdi 90cv, elevalunas, cierre, climatizador, año 01, ITV pasada hasta 2009. 670 898 567.

Renault 5, perfecto estado. 500 €. 605 636 023.

VARIOS

Extraviada cámara de vídeo el 13-10-07 en zona industrial, con cinta de boda, valor sentimental. 620 130 133.

Traje Cordura (chaqueta+pantalón) Rev'it, forros desmontables, talla M. 679 783 343.

Mesa de ordenador. 678 703 793.

Máquina de coser. 696 009 359.

Impresora multifunción Lexmark X1170. 629 774 189.

Suelo de gres (4 m²), móvil Philips, bote de silicona, Playstation-2. 91 651 89 67.

Unidad externa SCSI Iomega Jaz de 1 gb y 8 cartuchos de 1 gb. 569 025 631.

Deseo me **regalen** bombonas de gas butano. 652 506 201.

Deseo me **regalen** cachorro de pastor alemán, cuidará y lo atenderá para casa en la sierra. 637 287 872.

Frigorífico, mesa de salón extensible y 6 sillas. 91 652 70 95.

Canon G6, 7.1 mp, regalo tarjeta de 512 mb y batería de recambio. 696 527 866.

Necesito TV de 21". 669 433 758.

Playstation-2 con juego y micrófonos de karaoke y juego de deportes con cámara. 646 973 256.

Estufa de gas y cortacésped eléctrico. 91 661 83 79.

Impresora Oki a color, a estrenar. 686 891 285.

Mueble con 2 camas abatibles y estantería, con altillos y colchones. 91 650 37 51.

Silla de bar, de madera de haya. 619 818 840.

Deseo me **regalen** ropa para niña recién nacida. 699 812 652.

Deseo me **regalen** bici para ir a trabajar. 616 955 099.

Deseo me **regalen** muebles para cocina. 655 668 729.

Estantería y armario ropero, frigorífico, lavadora, microondas, cama de 90, fonfonier de 7 cajones, cabezera y pies de cama de matrimonio, y otros muebles. 91 652 70 95.

Cama completa. 653 460 152.

Cartas magic (comunes, infrecuentes y raras). 685 997 862.

Neumáticos 165/65/R14 Firestone, seminuevos. 619 339 506.

Piano vertical. 637 461 056.

Regalo perro. 679 114 734.

Gente para formar **grupo** y para dar clases de flamenco. 661 283 153.

Remalladora y una punta recta. 605 536 689.

Bolso Binba y Lola, acolchado. 620 405 293.

Litera metálica. 606 020 465.

TEATRO

TEATRO AUDITORIO CIUDAD DE ALCOBENDAS

C/. Blas de Otero, 4. Teléfono: 91 659 77 21.

► **Viernes 26 de octubre, 21 horas, y sábado 27 de octubre, 20 horas.**

DANZA VISUAL. Sunflower Moon, de Momix (creador y director: Moses Pendleton. 10 bailarines en escena). 19/15 €.

► **Sábado 10 de noviembre, 20 horas.**

ÓPERA. Il tuttore burlato, de Vicente Martín y Soler (una producción del Teatro Real. Director musical: Lorenzo Ramos. Director de escena: Ignacio García. Orquesta: Escuela de la Sinfónica de Madrid). 19/15 €.

Taquilla: de martes a viernes, de 18 a 20 horas, y desde dos horas antes del inicio del espectáculo. Tel-Entrada Caixa Catalunya: 902 10 12 12.

www.telentrada.com.

CENTRO CULTURAL PABLO IGLESIAS

Paseo de la Chopera, 59. Teléfono: 91 229 42 20.

► **Sábado 27 de octubre, 18 horas.**

DANZA para público familiar. **Sueño de medianoche** (Teatro de Medianoche. Dirección: Domingo Castillo). Precio: 3 €, niños/5 €, adultos.

Taquilla: de martes a viernes, de 18 a 20 horas, y desde dos horas antes del inicio del espectáculo. Tel-Entrada Caixa Catalunya: 902 10 12 12.

www.telentrada.com.

CINES

CINES ÁBACO ALCOBENDAS

Parque de Ocio Diversia, Avenida de Bruselas, 21. Venta de entradas: 902 221 622.

www.cinesabaco.com

Del 26 al 30 de octubre.

► INVASIÓN

Pases: sábado y domingo, 12'15 h.

Todos los días, 16, 18'10, 20'20 y 22'30 h. Viernes y sábado, 0'40 h.

► SAW 4

Pases: sábado y domingo, 12'10 h. Todos los días, 16'20, 18'20,

20'40 y 22'45 h. Vier. y sáb., 1 h.

► EL SUEÑO DE CASSANDRA

Pases: sábado y domingo, 12'30 h.

Todos los días, 16'30, 19 y 21'30 h. Viernes y sábado, 24 h.

► SUPERSALIDOS

Pases: sáb. y dom., 12'10 h. Todos los días, 16'20, 19 y 22'20 h. Vier. y sáb., 1 h.

► LAS 13 ROSAS

Pases: sábado y domingo, 12 h.

Todos los días, 16'15, 19'10 y 21'50 h. Viernes y sábado, 0'30 h.

► FRACTURE

Pases: sábado y domingo, 12'15 h. Todos los días, 15'45, 19'15 y 21'40 h. Viernes y sábado, 0'10 h.

► QUIÉREME

Pases: todos los días, 20 y 22'10 h. Viernes y sábado, 0'30 h.

► LA EXTRAÑA QUE HAY EN TI

Pases: todos los días, 19'20 y 22'15 h. Viernes y sábado, 0'50 h.

► RATATOUILLE

Pases: sábado y domingo, 12'30 h.

► EL ORFANATO

Pases: sábado y domingo, 12'30 h. Todos los días, 16, 17, 18'10, 19'30,

20'30, 22 y 23 h. Vier. y sáb., 0'20 h.

► UN FUNERAL DE MUERTE

Pases: sáb. y dom., 12 h. Todos los días, 16'30, 18'30, 20'45 y

22'40 h. Vier. y sáb., 0'40 h.

► NOCTURNA

Pases: sábado y domingo, 12'20

h. Todos los días, 16'10 y 18 h.

CINESA LA MORALEJA

Centro Comercial La Moraleja, Avenida de Europa, 13-15.

Venta de entradas: ServiCaixa 902 333 231 www.cinesa.es Del 26 al 30 de octubre.

► RATATOUILLE

Pases: domingo, 12'15 h.

► INVASIÓN

Pases: domingo, 12'15 h. Todos los días, 16'10, 19'10 y 22'20 h.

Viernes y sábado, 0'40 h.

► STARDUST

Pases: dom., 12 h. Todos los días, 16, 19 y 22'10 h. Vier. y sáb., 0'50 h.

► EL ORFANATO

Pases: domingo, 12 h. Todos los días, 16, 18'10, 20'20 y 22'30 h.

Viernes y sábado, 0'50 h.

► PROMESAS DEL ESTE

Pases: todos los días, 16, 18'20,

20'30 y 22'40 h. Viernes

y sábado, 0'50 h.

► MOVIDA BAJO EL MAR

Pases: domingo, 12 h.

► UN PLAN BRILLANTE

Pases: todos los días, 16, 18'15 y 20'25 h.

► MATRIMONIO COMPULSIVO

Pases: todos los días, 22'45 h.

Viernes y sábado, 1 h.

► EL SUEÑO DE CASSANDRA

Pases: dom., 12 h. Todos los días, 16'15, 19'15 y 22 h. Vier. y sáb., 0'30 h.

► LA JOVEN JANE AUSTEN

Pases: todos los días, 20'20 y 22'35 h. Viernes y sábado, 1 h.

► SUPERSALIDOS

Pases: dom., 12'15 h. Todos los días, 16 y 18'15 h. Vier. y sáb., 0'30 h.

► LOS SEIS SIGNOS DE LA LUZ

Pases: domingo, 12 h. Todos los días, 16 y 18'10 h.

► UN FUNERAL DE MUERTE

Pases: todos los días, 20'30 y

22'30 h.

FARMACIAS SERVICIO DE URGENCIA

VIERNES, 26 Paseo de la Chopera, 71.

SÁBADO, 27 Paseo de la Chopera, 71.

DOMINGO, 28 Paseo de la Chopera, 71.

LUNES, 29 Paseo de la Chopera, 71.

MARTES, 30 Paseo de la Chopera, 71.

MIÉRCOLES, 31 Paseo de la Chopera, 71.

JUEVES, 1 Paseo de la Chopera, 71.

VIERNES, 2 C/. Marqués de la Valdavia, 131.

DEL 26 AL 31 OCTUBRE Avenida Olímpica, s/n

y **EL 1 DE NOVIEMBRE** (de 23 a 9,30 horas).

SAC | Servicio de Atención Ciudadana

Personalmente
 en las oficinas de atención ciudadana

► **Oficina de la Casa Consistorial.**
 Plaza Mayor, 1.
 Horario: de lunes a viernes, de 8,30 a 14,30 y de 16 a 19 horas. Sábados, de 10 a 13 horas.

► **Oficinas en centros cívicos**
Distrito Centro. Plaza del Pueblo, 1.
Distrito Urbanizaciones. Avda. de Bruselas, 19.
 Horario: de lunes a viernes, de 8,30 a 14 horas.

Teléfono 010
 coste de llamada local

91 484 31 99
 desde fuera de Alcobendas o móviles

www.alcobendas.org

Sietedías digital

Suscríbete

Suscríbete **gratuitamente** en www.alcobendas.org y recibirás cada jueves la actualidad municipal en tu correo electrónico.



2.000 AÑOS DE TECNOLOGÍA TRANSFORMAN EL MUNDO

CosmoCaixa propone un viaje en el tiempo a través de una exposición de confronta la tecnología del pasado con los avances más actuales. La muestra *Tecnología comparada: dos mil años transformando el mundo* analiza de forma muy didáctica la influencia de la tecnología y su evolución en ámbitos de la vida cotidiana, y se divide en diez apartados tan dispares que abarcan desde la música a los tejidos, pasando por la medicina, la agricultura o el arte, la metalurgia o el ser humano. Todo esto lo consigue mostrando juntas piezas de muy diferentes épocas y culturas. A través de 750 piezas precolombinas, el visitante puede sumergirse en un sorprendente viaje por la evolución de la tecnología desde hace 2.500 años hasta nuestros días, en un recorrido desde el legado artístico, científico y técnico de estas culturas hasta los más vanguardistas objetos tecnológicos actuales. La muestra estará en CosmoCaixa (c/. Pintor Velázquez, s/n) hasta finales de 2008 y se puede visitar de martes a domingo, de 10 a 20 horas.



VIERNES 26



19.30 H.

Viajeteca. Jesús Almarza y Jordi Tarré nos mostrarán cómo planificaron y realizaron la ascensión a todos los *tresmiles* del Pirineo en un año. Si quieres conocer más sobre esta increíble gesta, no te pierdas la proyección de la Viajeteca este viernes en Imagen, Casa de la Juven-

tud (c/. Ruperto Chapí, 18). La entrada es gratuita y está abierta a todos los interesados.

20 H.

Danza. La compañía Momix, presenta su último trabajo, *Sunflower Moon*, en el que evoca un mundo de imágenes surrealistas utilizando el cuerpo, el vestuario, la escenografía, las luces y, sobre todo, las sombras, con la técnica del teatro negro de Praga. *Sunflower Moon* se representa también el sábado 27 de octubre, a las 20 horas. Las entradas cuestan 19 y 15 euros.

SÁBADO 27

Mercado de sellos, monedas y coleccionismo. Arapa organiza su

tradicional mercadillo en la Plaza de la Artesanía de 10 a 14 y de 17 a 20 horas.

MARTES 30

13 H.

Fotografía. Se inaugura en el Bulevar Salvador Allende la exposición *pequeñas historias*, de **Ciucó Gutiérrez**, uno de los fotógrafos españoles que mejor representan el movimiento *kitsh*. La exposición estará en el Bulevar del 30 de octubre al 27 de enero de 2008.

EXPOSICIÓN

Pintura. Nicoletta Merline ofrece la exposición de pintura *Multicolores*. Abierta hasta el próximo lunes 29 de octubre en el Centro Cívico

Anabel Segura (Avenida de Bruselas, 19).

La Universidad Popular de Alcobendas (Avenida de España, 8) muestra hasta el 5 de noviembre los trabajos que han realizado los alumnos de fotografía con motivo del III Salón de Otoño. En la muestra podemos disfrutar de todos los matices cromáticos que nos ofrecen los paisajes de otoño.

CIRCO

El Circo Americano continúa su espectáculo en Alcobendas (en el recinto ferial) hasta el 28 de octubre, con una veintena de números circenses y casi un centenar de artistas. Las entradas cuestan entre 12 y 30 euros.

imagina tu noche



chill out

teatro

graffiti

deporte

ciber espacio

hip hop

humor

conciertos

diseño amphius



imagina

Imagina:

Ruperto Chapí, 18. 28100 Alcobendas. T. 91 659 09 57

www.alcobendas.org - www.eurojoven.org



Ayuntamiento de
ALCOBENDAS